
VINIERON 
JOVENES 
DE TODA 
EUROPA 
ESTE ES 
EL CARTEL 
DE FERIAS 
1985 

Este es el cartel elegido para las 
ferias de 1985, que en estas fechas 
se encuentra en avanzado prQceso 
de impresión, de modo que dentro 
de pocos días lo veremos colocado 
por las calles de Alcalá. Es obra de 
José lgancio Lechón Pérez, quien se 
alzó con el triunfo en el concurso 
correspondiente. 

Habla 
Serg· 
A Ion 

TO 

DE LA 
AUDITORIA 

Desde el día 1 de agosto 

EMPRESA NUEVA PARA 
LA RECOGID-A· DE BASURAS 

El concesionario presentó su parque 
de. vehículos .y utilJaje 



-·. 

Nuevo Polo 

Te lo ponemos a tiro 
Se levanta la veda del Sunny. 

Y te lo ponemos a tiro'hed\o. 
Joven. Divertido. Fiable. 
Tan resistente como pcira 

seguir tu marcha sin una sola 
queja:-Sin problemas ni averías. 
Las más duras carreteras parecen 
su medio ambiente natural. Y tam
bién en la ciudad demuestra lo 
Volkswagen que es. A la hora de 
aparcar encuentra hueco en 

cualquier parte. Ya lo ves. El nue
vo miembro de la familia Volks
wagen parece hecho a tu medida. 

Hasta por la facilidad de · 
·pagarlo. 

Pregunta por la financiación 

de FISEAT. Te llevarás u~na 
agradable sorpresa ,. ~ 

Que no se te ~ ~ r J 
escape el Bunny. . ~A'4 
Dale caza . 

Véalo en su concesionario 

~ TALLERES HERMANOS ATIENZA~ S.A·. 
Carretera Madrid· Barcelona, Km. 31 '600 - Teléfonos 889 31 47 y 888 13 10 

C/ Santiago, 49 ·Teléfono 881 66 56-
A]Qtlá de Henares 

SEAT-~ 
1 año de goronfio rotal. 6 años de goronfio onticorrosión. Más de l .OCXJ punros de Asistencia Técnico. 
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·, La organización terrorista 
·· ET A ha golpeado de nuevo 

y en esta ocasión una vez 
más contra las fuerzas armadas 
directamente: Es otro asesinato 
que, sobre cuantas interpretacio· 
nes accesorias puedan hacerse, 
deja claro que ET A asesina, si 
no a quien quiere, casi a quien 
quiere. Si se analiza una vez 
más todo el asunto con la pers
pectiva fría de lo.s hechos, queda 
evidente que el estado español, 
tan prepotente él ante el ciuda· 
dano corriente y moliente, al 
que cada día carga . con má.s 
obligaciones. es incapaz de <iete
ner esta cadena de asesinatos. 
Probablemente, como comienza 
a pensarse en la calle por un ciu· 
dadano que aparece cada vez 
más resignado a la impotencia, 
esto no sólo no tiene remedio 
fácil. sino que es posible que 
tampoco lo tenga difícil. Pero 
tal considera~lón sólo d~a claro 
que estamos ante una quiebra 
radical en este aspecto de la 
eficacia de ese estado que la 
sociedad española sé ha dado a sí 
misma. 

Una consideración marginal 
es que en los círculos donde se 
acostumbra a repetir latiguillos 
se dice que esto es una pro,·oca· 
ción a los militares y que cada 
asesinato de este tipo provoca 
''un rumor de sables". Yo no sé 
si habrá o no rumor de sables en 
estos casos. Lo que sí hay en 
todos ellos es el estruendo de 
las metralletas. 

E. jecu tivos socialistas que 
tienen por norte la efica
cia -que también los hay-

empiezan a estar desesperados 
ante el -cáncer burocrático que 
corroe las entrañas de la socie· 
dad española y pone su activi
dad bajo los mínimos vitales. No 
se trata de que dennncien 
corrupciones de funcionarios ni 
mucho menos. Al contrario, 
supongo que estiman, como 
cualquiera, que la mayoría de los 
funcionarios cumplen con su 
obligación. La corrupción, en su 
sentido de que es un cuerpo 

. muer;to y putrefacto, afecta al 
sistema. De nada sirve que las 
personas intenten funcionar "a 
tope" cuando la desmesurada 
burocracia que impregna a los 
organismos públicos lastra todos 
sus movimientos. 

Esta situación. que apesadum
bra la gestión de los organismos 
oficiales, es verdaderamente 
mortal para la iniciativa privada. 
El bosque espeso de leyes y 
reglamentos impide el acceso a 
las metas prefijadas o lo retrasa 
tanto que en relidad equivale a 
impedirlo. La sociedad española 
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necesita unos políticos que, 
machete en mano, CCl'ten la 
hojarasca y dejen expedito el 
camino hacia la actividad. Sólo 
pCI' esa vía se podrá aspirar a la 
prosperidad. 

Por desgracia. la actitud que 
se observa actualmente en todas 
las esferas políticas que tienen 
una oportunidad de poder es 
exactamente la contraria. Su 
virtud principal tiene como 
consecu nncia hacer la mara tia 
más y más espesa. 

E
scribía yo aquí hace yá 
algunos meses que los pre
gones de solidaridad social 

habían tenido siempre, en cual· 
quiera de sus vertientes. la virtud 
de empobrecer casi a cada 
ciudadano y de enriquecer a los 
organismos administradores de la 
solidaridad. se pregonara ésta -y 
se hiciera obligatoria mediante 
compulsiones del signo que fuera 
en cada momento- por el estado 
o por la iglesia. seglÍn en qué 
síglos. 

Ahora tengo la satisfacción de 
comprobar que u.n intelectual 
establece una propuesta drástica 
sobre una comprensión casi aná
loga del problema. La proposi· 
ción audaz. que no proviene de 
ningún hombre de la derecha ni 
mucho menos, es drástica: que 
se haga una "desamortización" 
del INI. 

Ahí queda eso. para que los 
teóricos lo digieran. Digo para 
los teóricos porque muchos de 
los que se tienen por "pragmáti· 
cos" sostienen la tesis sacrosanta 
de "lo social", que para ellos 
consiste en que toda la sociedad 
pague el derroche de la adminis· 
tración esta tal. 

S egún leo en los periódicos, 
el gobierno dice que todos 
debemos colaborar en la 

defensa nacional. ¡Novedosa 
idea, vive Marte! 

Según el gobierno, ¿de dónde 

habrían salido hasta ahora los 
fondos para comprar las armas 
con las que matarnos lo más 
eficazmente posible unos a otros 
en este planeta? ¿De dónde han 
salido hasta ahora los mozos a 
quienes en un momento dado se 
les pone un fusil en la mano y se 
les dice "marca el paso" -en el 
mejor de los casos- o "tira 
contra el de enfrente" -en el 
peor-? 

De no ser que el gobierno ten· 
ga el prop~ito de hacernos vivir 
a toque de corneta y pasar las 
noches con el arma al brazo y 
bajo los luceros, no se entiende . 
bién qué más puede pedirse a 
este pueblo de lo que hasta 
ahora se le ha pedido en orden a 
la defensa nacional. 

O 
curre en realidad que esas 
personas que se confiesan 
fervientemente ateas han 

buscado una divinidad nueva a la 
que adorar: el Estado. Es un 
proceso psicológico bastante 
simple. El homl:re normal nece· 
sita algún tipo de providencia a 
la que recurrir. Esa necesidad, 
secularmente cubierta por Dios 
en el mundo religioso, tiene que 
ser cubierta ahora por el Estado 
Providencia, que es la forma más 
holgazana del "estado del bien
estar". 

Ocurre que es una falacia, 
aunque la idea es tan agradable 
que se ha convertido en el 
moderno "opio de los pueblos" 
Y ¡ay de aquel que trate de 
arrebatárselo a las masas droga· 
dictas! La voz que diga a los 
ciudadanos, a cada ciudadano, 
"¡Levántate y anda!" está desti· 
nada hoy por hoy a predicar en 
el desierto o en un mundo pobla· 
do de sordos. Y, sin embargo, 
ese mundo no funciona. 

Lo · tenemos a la vista. Cuan
do cualquier estadista de ideas 
anticuadas promete poner en 
marcha una reforma fiscal que 
haga posible una mayor justicia 
redistributiva, lo que normal· 
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mente significa es que cada uno 
de los ciudadano.s va a pagar 
mayores impuestos y que lo 
recaudado se va a distribuir 
como mejor le parezca al que 
administra los cuartos, lo que 
sólo eventualmente coincidirá 
con los mejCl'es intereses del 
ciudadano que paga. Hay por ahí 
un partido, en lucha por hacerse 
un lugar al sol de la política 
española , cuyo lema al respecto 
es exactamente éste: "La única 
manera de hacer una redistribu
ción de la riqueza es la vía 
fiscal". Ni si:¡uiera dice que sea 
la mejor manera. Dice que es la 
única. Probablemente, si alguien 
preguntara a estos hombres y 
mujeres qué les parece la alterna
tiva de que la riqueza se redistr· 
ibuya por la vía de la actividad 
económica no sabrían siquiera 
de qué se les hablaba. 

'E stamos otra vez ante las 
auténticas fiestas patrona· 
les de Alcalá: las de los 

Santos Niños. Y estamos otra : 
vez y probablemente más que 
nunca ante una de las mejores 
zonas de la ciudad completa
mente congestionada y hasta 
engorrinada por esa especie de 
gran verbena que se asienta en 
uno de los lugares más nobles 
de Alcalá. Si la fiesta está justi· 
ficada como celebración del 
patronazgo y es lógico que dé 
pábulo al jolgorio popular, es 
difícil entender que ello haya 
de ser precisamente en un 
sitio tan inadecuado para ello 
que sería difícil encontrar otro 
que lo fuera más, por la carencia 
de los servicios más elementales 
para una concentración de estas 
características. No hace falta 
entrar en detalle para concluir 
que no sólo las calles de Sando· 
val, San Juan y San Felipe no 
están en condiciones de rendir 
los servicios que serían necesa· 
rios, sino además que simple· 
mente no pueden ser adecuadas 
para lo que en estos días se les 
pide que soporten. A ellas y a su 
vecinos, que, aunque pocos, 
algunos quedan. 

Ya hace tiempo que se' pensó. 
en suprimir estas fiestas. Enton· 
ces estuvimos contra ello, por· 
que la festividad de los Santos 
Niños debe ser festejada. Lo que 
sí habrá que pensar, y a ser 
posible sin más demora, es en 
cambiar esta magna verbena de 
lugar. Ahora ya es posible. 
El ayuntamiento ultima esto.s 
días un recinto ferial estable, 
con los servicios adecuados, y 
más adecuado.s que pueden ser· 
lo en el futuro . Lo lógico sería 
llevar allí también la verbena de 
los Santos Niños. 
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Cartas 
LAS COSAS CLARAS 

Señor Director de PUERTA 
DE MADRID. 

Le agradecert'a publicara en la 
sección cartas, unas aclaraciones, 
sobre un arti'culo publicado en el 
número 9 59 del 20 de julio. 

En dicho ardculo, sé ensalza 
la obra rt!alizada por don Julián 
Sáncbez, sacerdote salesiano, por 
su dedicación hacia la juventud 
en el Centro Juvenil Cisneros. 

Para las personas que n.o han 
estado vinculadas a dicho centro, 
quiero aclarar, que han sido va
rios los salesianos que han dedi
cado todo su tiempo con gran 
cariño, tesón e infatigable traba
jo, a esta juventud de Alcalá. 
_. En primer lugar, al fundador 
de la obra y anterior director, 
don José Antonio Vega, al cual, 
no se le dio una despedida como 
esta, y no, porque no se la mere
ciera. Sin embargo, él sabe que 
siempre contó, y contará con 
nuestra colaboración y afecto 
por su dedicación hacia los jó
venes. 

También quiero recordar, a 
los que ya no están con nosotros 
por atender diferentes destinos, 
y trabajaron tan eficazmente en 
el Centro. Y cómo no, a los que 
todavt'a tenemos la suerte d.e te
ner entre nosotros, entre ellos, al · 
presidente de la junta de jóvenes 
Luis Fernando, fundador tam
bién con Julián y José Antonio 
de dicho cent.ro, y director del 
grupo folk Aljibe, que tantos ra
tos buenos nos ha hecho pasar 
con sus canciones. 

Gracias a todos ellos y a la co
laboración desinteresada de jóve
nes y padres, que no han ahorra- .. ' 
do esfuerzos por adecentar el lo
cal que fue destinado a esta 
obra, · hoy funciona tan eficaz
mente el Centro Juvenil Cisne
ros. 

Sirvan estas pobres Uneas, co
mo un gran homenaje a todas 
estas personas, cuya labor, no 
por callada, ha sido menos efi
caz. 

Y gracias a PUERTA DE MA
DR.ID por brindar a sus lectores 
la oportunidad de comunicarse 
con un gran número de personas. 

C.L. 

ESCRIBE EL CONCEJAL 
DE TRAFICO 

En relación con los comenta
rios publicados en el número an
terior de este semanario, a tenor 
de una información facilitada 

·por la delegación de Tráfico y 
Transporte sobre el cambio de 

3 de ·agosto de 1985 

( 

sentido de la calle Mayor, actual
mente en estudio por parte de 
esta concejalia, quiero realizar el 
siguiente comentario para el co
nocimiento general de los ciuda
danos de Alcalá. 

La referida intención, como 
ya digo, está en fase de estudio, 
no siendo basta el momento de
finitiva, dado q'lie además existe 

un proyecto municipal de llegar 
a la peatonalización de nuestra 
más céntrica vi'a. Los esfuerzos 
mu"!icipales en orden a mejorar 
la circulación en nuestra ciudad 
son notorios, como refrenda la 
concesión ul Plan de Circulación 
de Alcalá de un accésit entre las 
ciudades mayores de cien mil ha
bitantes, noticia recogida en las 

páginas de este semanario algu
nas semanas atrás. 

Resolver los distintos proble
mas que en materia de circula
ción plantea una ciudad en desa
rrollo como Alcalá, compatibili
zando los intereses; ambos legiti-. 
mos, de conductores y peatones 
no es tarea de un di'a, . pero los 
cambios hacia ese mismo objeti
vo ya pueden observarse. Circu

i.----------------------------.. i-" lar en Alcalá todavt'a no es lo fá

Dr. Tej~dor García 
. ci/ que quisiéramos, pero si' me-

PEDIATRA PUERICULTOR 

HA REANUDADO CONSULTA EL DIA 1 DE AGOSTO 

Emilio Castelar, 4 - 1 º C Tlf.: 889 01 00 

nos complicado que antes, dadas 
las circunstancias demográficas. 

Manuel A. LOPEz· GONZALEZ 
Concejal Delegado 

de Tráfico y Transportes 

MAPFRE AUTOMOVILES 

A viso a nuestros ase 

SI VA A SALIR 

Al EXTRANJERO PASE POR 
NUESTRAS OFICINAS DO.NDE 
LE FACILITAREMOS 
GRATUITAMENTE LA 

CARTA VERDE 
PARA VEHICULOS TURISMO. 

\ 

Paseo de la Estación, 3 - Teléfono 881 65 : 11 
Paseo de los Curas, 9 ·Teléfonos 880 61 88 · 880 61 65 
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Poco a poco, las calles de Alcalá 
nos van revelando las razones de 
sus nombres; pero aún quedan mu
chas en el tintero, por lo que con
viene volver a estudiar algunas 
otras. 

CALLE DEL LICENCIADO 
MADRID.- Situada junto a la calle 
de Núñez de Guzmán, antiguo ca
mino del Juncal. A lo largo de .la 
historia, los Santos Niños han sido 
objeto de veneración no ya por to
da la geografía española, sino por 
toda la vasta extensión de nuestro 
antiguo imperio americano. Este es 
el caso del Licenciado Madrid y 
Luna, alcalde de Corte de· Méjico, 
el cual regaló en 1618 dos objetos 
con destino al culto de nuestros pa
tronos en la Magistral: un terno (in
dumentaria ec~esiástica) el.e tercio
pelo carmesí bordado en oro "al 
gusto de Filipinas", y un cofrecito 
de marfil con llave y ce.rradura de 
oro, para el Santísimo Sacramento. 

CALLE DE BUSTAMANTE DE 
LA CAMARA.- En pleno centro ur
bano, puesto que comunica la plaza 
de Cervantes con la de San Diego. 
Su nombre, recuerda a uno de tan
tos alcalaínos olvidados, Juan Bus
tamante de la Cámara, nació en 
nuestra ciudad en el siglo XVI y 
convertido años más tarde en un 
gran naturalista y uno de los mayo
res expertos en lengua hebrea de su 
tiempo, siendo así el más fiel intér
prete del texto hebreo de la Biblia. 

CALLE DE QUEVEDO.- Prácti
camente todo el mundo conoce al 
gran literato español don Francisco 
de Quevedo y Villegas, pero quizá 
no sea tan conocida su vinculación 
con nuestra ciudad. Así, en 1596, 
y con diecisiete años de edad, Que
vedo llegó a Alcalá para estudiar en 
nuestra universidad, concretamente 
en el Colegio del Rey, al que tuvo 
acceso por ser su madre una dama 
al servicio de la infanta Isabel Clara 
Eugenia. Cuatro años durarían sus 
estudios, tiempo que bastó (y so
bró) para darle a nuestro buen per
sonaje una merecida fama de pen
denciero, mujeriego y calavera ... Y 
que sirvió para que, en su inmortal 
obra de la Vida del Buscón, nos de
jrÍra dón Francisco la desaipción 
más vívida y colorista (seguramente 
basada en la experiencia propia) de 
todas las existentes sobre la vida de 
los estudiantes en nuestra ciudad 
allá por el filo del siglo XVII. Alca
lá, le recuerda en una pile del ba
rrio de San Isidro, entre Doctora de 
Alcalá y Manuel Azafü~. 

CALLE DE PRUDENCIO.- He
mos de ir hasta el barrio del Pilar Y 
buscar una de las cortas calles que 
flanquean a la de San Asturio Serra
no, para encontramos con esta vía 
urbana que recuerda la memoria de 
Marco Aurelio Clemente Pruden
cio, el gran poeta cristiano, que, na
cido en Calahorra a mediados del 
siglo IV, vivió en las postrimerías 
del ya agonizante imperio romano 
desempeñando diversas funciones 
en la corte del también español 
emperador Teodosio, conociéndose 
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CONOZCAMOS 
NUESTRAS CALLES 

Por José Carlos CANALDA CAMARA 
de él varias obras entre las que se 
cuentan unos himnos en honor de 
los mártires cristianos gracias a los 
cuales podemos conocer, narrado 
por él, el martirio de los Santos 
Niños ocurrido aproximadamente 
unos cien años antes. 

CALLE DEL CARDENAL TA
VERA.- De nuevo hemos de volver 
al casco antiguo, esta vez a las pro
ximidades de la puerta de Santa 
Ana, para poder contemplar esta 
tranquila calle trazada desde la del 
Postigo hasta la de Almazán. Mu
chos han sido los arzobispos (o 
cardenales) de Toledo que se han 
interesado por Alcalá; éste, en con
creto, fue el responsable junto con 
su predecesor, el cardenal Fonseca, 
de toda la parte más monumen~I 
del palacio arzobispal que, desgra
ciadamente, se perdió en el desgra
ciado incendio de 1939: el patio lla
mado de Fonseca, y la mejor escale
ra renacentista española a decir de 
los expertos; como consuelo (y más 
bien pobre muestra), nos queda aún 
la elegante fachada principal del pa
lacio (con la inclusión del inadecua
do escudo borbónico del siglo 

XVIII) y una preciosa ventana, tam
bién renacentista, que da actual
mente a un patio interior del con
vento de las Bernardas. 

CALLE DE MATEO ALEMAN.
Probablemente, la más corta de Al
calá, une la avenida de los Reyes 
Católicos con la calle Núñez de 
Guzmán. Perteneciente a esa gene
ración que vivió a caballo entre los 
siglos XVI y XVII y que supo de las 
glorias y de los fracasos de la Espa
íj.a de los Austrias, Mateo Alemán, 
sevillano de nacimiento' cursó estu
dios en la universidad de Alcalá, 
aún cuando nunca terminó los mis
mos. Su obra más conocida es el 
Guzmán de Alfarache, una de las 
mejores novelas picarescas junto 
con el Lazarillo y el Buscón de 
Quevedo y en la que, al igual que en 
esta última, vemos reflejadas las 
andanzas de los inquietos estudian
tes por nuestra ciudad. 

CALLE DEL MARQUES DE 
MONDEJAR.- Situada al final del 
barrio de Reyes Católicos, junto al 
vivero, es una de las varias calles 
que conforman el denominado ba-

~~ -- . EN ALCALA DE HENARES 
a 470 mts. de la 

Plaza de Cervantes 

PISOS 3 DORMITORIOS 
desde 3.200.000 ptas. 

(incluida hipoteca del llaneo de Crédito a la 
Construcción 15 años con 3 de carencia) 

INCLUIDA PLAZA DE CARAJE 
en semisótano del edificio 

76 VIVIENDAS 
(CON 23 . FASE) 
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rrio de "Los Gorriones". Al igual 
que el Licenciado Madrid, don Luis 
Hurtado de Mendoza, Marqués de 
Mondejar, quiso contribuir al culto 
de los Santos Niños, donando en 
esta ocasión una lámpara de plata 
que costó 700 ducados (ignoro su 
equivalente en moneda actual). Sin 
embargo, esta donación fue crono
lógicamente anterior a la del Licen
ciado, ya que tuvo lugar en 1588, 
justo veinte años después de que tu
viera lugar la traida de las reliquias a 
Alcalá. 

PLAZA DE ATILANO CASA
DO.- Perteneciente al casco anti
guo, se encuentra situada en el solar 
correspondiente a la antigua Puerta 
de Santiago, en la confluencia de la 
calle del Tinte con la nacional IL 
Perteneciente a una conocida fami
lia alcalaína, don Atilano Casado 
intervino en política militando en el 
partido conservador y consiguiendo 
el escaño de diputado por el distrito 
de Alcalá (entonces el sistema de 
representación no era proporcional, 
sino mayoritario, como en Gran 
Bretaña) en las legi!iaturas de 1914 
y 1920, con el paréntesis interme
dio de la de 1918. Frutos de su la
bor en pro de Alcalá fueron, según 
Anselmo Reymundo, la restaura
ción de la fachada de la universi
dad, la restauración de la Magistral, 
la Estación Agrícola del Caño Gor
do, la Escuela de Aviación y la im
plantación de la red telefónica. 

CALLE DEL PINTOR LUCAS 
PADILLA.- Nombre que reempla
zó, hace algunos años, al del Gene
ral Mola, al suprimir el primer ayun
tamiento democrático todas las 
alusiones a la guerra civil existentes 
en el callejero. Perpendicular a la 
calle Ferraz, esta calle presenta la 
curiosidad de estar constituída por 
dos calzadas paralelas, ambas peato
nales, junto con una pequeña plaza 
que las une por su parte trasera. De 
siempre, se había considerado a 
Eugenio Lucas Padilla, uno de los 
mejores pintores españoles de la 
primera mitad del siglo XIX, había 
nacido en Alcalá en 1824; pero he 
aquí que, en el número 116 de la 
revista "Goya", de fecha septiem
bre-octubre de 1973, Enrique Pardo 
Canalís publicó la teoría, avasalla
doramente documentada, de que 
nuestro pintor se llamaba en reali
dad Eugenio Lucas Velázquez, ha
biendo nacido en 1817 (¡siete años 
antes!) no en Alcalá sino ¿cómo 
no? en Madrid. Pero las razones que 
da este señor no son concluyentes: 
una partida de bautismo y otra de 
matrimonio de un tal Eugenio Lu
cas (que bien pudiera ser una coin
cidencia) y algunas elucubraciones 
sobre una inicial de su firma autó
grafa. Por contra, algunos autores al
calaínos hacen alusión, a principios 
de siglo, a su partida de bautismo en 
Alcalá; pero los archivos parroquia
les se perdieron en la guerra, mien
tras que,por aquel entonces, no exis
tía todavía el registro civil. Por tal 
motivo, resulta casi imposible refutar 
esta teoría que, a falta de otra mejor, 
ha sido aceptada por los expertos ... 
En resumen, un despojo más. 
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Tras salir de la cárcel 

DRAMATICA LUCHA DE UN 
DROGADICTO PARA 

ESCAPAR DE LA DROGA 
FRANCISCO ]:\ YIER :\LBARRAN: "SI CONOCES LAS 
CONSECllENCIAS DE LA HEROINA NO ENTRAS EN ELLA" 

Francisco Javier Albarrán, toxi
cómano que se entregó voluntaria
mente a la policía, declaró que "si 
hubiera conocido las consecuencias 
de la heroína no habría entrado en 
ella''. Albarrán salió el miércoles 
de la cárcel madrileña de Caraban
chel, donde se encontraba desde el 
pasado mes de febrero, en libertad 
provisional y sin fianza, e ingresará 
próximamente en el centro de reha
bilitación de drogodependencia 
J. M. Ledesma, en Sierra Cazorla 
(Jaén). 

En rueda de prensa celebrada en 
la sede de las Juventudes Socialistas 
de España. Francisco Javier mani
festó que "físicamente he superado 
"el mono" (drogodependencia). 
pero quiero ir al centro para que se 
me quite el "mooo" psíquico". 
"Reconozco -dijo- que a pesar de 
haber rechazado la heroína puedo 
tener una debilidad". 

Francisco Javier Albarrán, quien 

VENDO 
CAFE BAR (en Madrid) 

por no poder atender (enfermedad) 
Barato. Muchas facilidades 

Tlf. 430 54 77, a partir 1 S horas 

~viajes 
calatrava, s. a. 

Billetea de AVION, TREN, BARCO 
y AUTOCAR 

Precios oficiales 
con de8cuentos autorizados 

VACACIONES 
el Ramón y Cajal, 4 · Alcalá 
Tiís. 889 28 1 O · 889 32 43 

R. RUBIO 
CERRAJERIA DE HIERRO 

Y ALUMINIO 

*Cerramientos de terraza 
*Ventanas 
* Contraventanas de corredera 

y puertas, etc . 
. * Enrejados 

* .. Protec~.!!~.E!!".!~~mercios ... 
c/. Río Guadalquivir, 18 

llf. 889 06 31 ALCALA 
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afiruió que había cerrado su ~upo 
de amistades relacionadas con la 
droga, confesó que había ingresado 
en el mundo de la heroína y la 
"degeneración" porque no tenía 
trabajo y debido a problemas fami- . 
liares. Respecto a su estancia en 
Carabanchel, donde se sumó a la 
r.uelga de hambre que mantenían 
su hermano Mario y Nino Olmeda. 
de las JSE. para pedir su traslado 
a un centro de rehabilitación, seña
ló que "alrededor del 80 por ciento 
de los reclusos tienen problemas 
similares aJ. suyo". "En la cárcel 
-añadió- hay que luchar porque 
hay droga. pero hay que resistir y 
tener fortalez¡¡ . Aparte de mis plan
teamientos. he recibido mucha 
ayuda moral del exterior". 

Para Francisco Javier Albarrán, 
el ingreso en un centro de reha bili
tación es un paso importante, pero 
queda la estancia, salir, encontrar 
trabajo y la reinserción plena en la 
sociedad. 

José Manuel Ledesma, fundador 
y director del centro adonde acudi
rá Albarrán, manifestó durante la 
reunión con los informadores que 
es importante una modificación de 
la legislación para los toxicómanos 
delincuentes. "Es un error -agre
gó- que se los mezcle en las cárce
les con pre!Os comunes". Ledesma 
dijo que el tiempo de rehabilitación 
depende de la motivación . del 
toxicómano, aunque el promedio 
de estancia oscila alrededor de 
4 5 días. "El 7 5 por ciento de los 
drogadictos que ingresan abando
nan el tratamiento porque confun
den la dependencia física con la 
psíquica", señaló. 

Durante los dos años que lleva 
funcionando el centro de rehabili
tación de Sierra Cazorla en una 
experiencia piloto con toxicómanos 
delincuentes, se ha descubierto, 
según informó José Manuel Ledes
ma, que muchos jóvenes se man
tienen en la heroína por proble
mas de personalidad. 

Javier de Paz, secretario general 
de las Juventudes Socialistas, afir
mó que van a seguir insistiendo a 
la Administración para que a los 
toxicómanos no se los ingrese en 
prisión y que su internamiento en 
centros de rehabilitación no depen
da de "la buena voluntad de los 
jueces". 

l~ t\U\l~\l A \lf{\)\ll\S 
ESCAS 

Tu Ayuntamiento está mejorando la Ciudad. Desde el día 1 de 
agosto entra en funcionamiento el nuevo servicio de limpieza y de 
recogida/ de residuos de Alcalá , que unifica ambos servicios. Además 
de ra.· recogida de zonas antes desasistidas, se incorporan nuevos y 
modernos velu'culos, el servicio se extiende también a la limpieza 

· de fachadas, y se están instalando más de quirúentos contenedores 
que en una fase inicial se distribuyen en los cuatro mayores distritos 
(II, III, IV y VIII). 

Este esfuerzo se realiza con el dinero de todos que tu Ayunta
miento gestiona, y a todos corresponde que no caiga en saco roto . 
La Ciudad es la casa de todos y a todos corresponde también la 
responsabilidad de su cuidado. En el ejercicio de esta última se 
encuentra la madurez ciudadana. 

Educar a los miles de niños de Alcalá en el amor a la Ciudad, 
y aprender en la misma medida de su enorme sensibilidad , que 
en . muchas ocasiones supera a la de Jos adultos, contrib1ürá a un 
Alcalá más digno y habitable. 

Alcalá es ya un municipio europeo que debe mostrarse corno 
tal. Nuestro esfuerzo es obligado. El de los ciudadanos es nece
sario. 

de 

UTILIZA LOS LUGARES ADECUADOS 
PARA EL DEPOSITO DE LOS RESIDUOS 

*** 
EL HORARIO PARA EL DEPOSITO 

ES LAS 22 HORAS EN VERANO 
Y LAS 21 HORAS EN INVIERNO 

*** 
(¡OJO! : LOS DOMINGOS NO SE RECOGE LA BASURA) 

PUERTA DE MADRID 



Pese a las protestas de los ecologistas 

SEGUN MANGADA, 
SE UBICARA EN EL SITIO PREVISTO, 
.. ENTRE TORREJON Y MEJORADA" 

La Comunidad de Madrid cons
truirá dos vertederos controlados en 
la región, uno en Pinto y otro entre 
Torrejón de Ardoz y Mejorada del 
Campo, a pesar de la polémica sus
citada en los respectivos municipios 
afectados, dijo Eduardo Mangada. 

, El consejero regional de Ordenación 

concurso de adjudicación de las 
obras. 

La zona elegida, dijo Mangada, 
está alejada de los centros urbanos, 
por lo que carecen de sentido las 
protestas formuladas por varios gru
pos ecologistas. "Es propósito de la 
Comunidad de Madrid -continuó 
diciendo el consejero- que antes 

de 1988 desaparezcan de la faz de 
la región los 170 vertederos incon
trolados, verdaderos puntos negros' 
de contaminación de acuíferos y 
medioambientales, actualmente 
existentes". 

Frente a esta dramática situa
ción ecológica, la autonomía madri· 
leña ha decidido reducir a diez el 

número de vertederos sanitariamen
te controlados, da nueva creación, 
así como tres plantas de tratamien
to, por medio de la creación de uni_· 
dades mancomunadas de munici
¡fios, para cubrir las necesidades y 
abaratar considerablemente los cos
tes . 

De este plan, se encuentran 
actualmente en marcha los vertede· 
ros de Madrid, Torrejón-Mejorada, 
Alcalá y Colmenar Viejo, así como 
la planta de tratamiento de Majada
honda. 

Próximamente se iniciarán las 
obras de vertederos nuevos para 
residuos urbanos en Pinto, Collado 
Villalba, La Cabrera y mancomuni
dad de Aranjuez y Colmenar de 
Oreja. • del Territorio, Medio Ambiente y 

Vivienda hizo una oferta de explica
ción vecinal y dijo que "con todo 
respeto ~a la autonomía municipal, 
el criterio de la Comunidad de 
Mackid impera sobre el de los ayun
tamientos. No es una imposición, 
sino la aplicación de la ley". 

Los problemas de una droga tradicional 

340 ALCOHOLICOS HAN 
Mangada acusó al alcalde de 

Pinto, Carlos Penit, de "revanchis· 
mo" por la reciente denegación 
hecha por su consejería a un pro· 
yecto de instalación de un cemen
terio privado, "por tratarse de un 
proyecto inadecuado". Y dijo que 
Penit pretende ahora oponerse a un 
reciente acuerdo suscrito por varios 
municipios de la zona, en favor de 
la instalación del vertedero de resi
duos urbanos, lo que puede signifi
car el retraso en el comienzo de las 
obras, que han sido ya adjudicadas 
a Focsa, además de un encarecí· 
miento de los costos. 

SIDO ATENDIDOS EN EL PSIOUIATRICO 

En cuanto al proyecto de verte· 
dero de residuos industriales peli
grosos en una zona arcillosa alta· 
mente impermeable situada entre 
las poblaciones de San Femando, . 
Torrejón y Mejorada, están en mar
cha las operaciones de adqisición de 
111elo y de convocatoria para el 

Más de trescientos cuarenta 
enfermos han sido tratados en la 
unidad de deshabituación y desin· 
toxicación alcohólica del hospital 
psiquiátrico de Madrid, al cumplirse 
dos años de su puesta en marcha. 
Los tratamientos se insertan en un 
programa de asistencia y prevención 
del alcoholismo, elaborado por la 
Comunidad de Madrid, en el que 
destacan las campañas realiÍadas 
por la consejería de Salud y Bien
estar Social, y por empresas y 
municipios de la región. 

Según Alfonso Calve, director 
gerente del Instituto Nacional de 
Estudios de Salud, la unidad es un 
equipo de tratamiento y prevención 
donde se atiende a todos los pacien
tes de la Comunidad de Madrid que 

LOS AYUNTAMIENTOS 
PUDRAN AHORRAR 

EN LA FACTURA ELECTRICA 
Loa ayuntamientos podrán aho· 

rrarse casi un cuarenta por ciento 
en sus facturaciones por suministro 
de energía eléctrica si solicitan la 
aplicación de una reciente orden 
ministerial sobre tarifas eléctricas. 
La Federación Española de Mu·ni· 
cipios y Pl:ovincias informa de que 
las solicitudes deberán hacerse antes 
del 30 de septiembre próximo. 

Aparte del ahorro referido, la 
orden min~terial prevé otros bene
ficios para los ayuntamientos, como 
el control por los mismos de la fac· 
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turación y del consumo de energía. 
En el caso de municipios pequeños, 
con censo inferior a los diez mil 
habitantes, podrá evitarse la exigen
cia de auditoría energética merced 
a un convenio suscrito entre la 
FEMP Y el Instituto para la Diver
sificación y el Ahorro de Energía. 

En cuanto a los municipios de 
más de diez mil habitantes, se les 
remitirá una indicación de audito· 
ría, a fin de ahorrar costos y hacer 
un mejor seguimiento del ahorro 
energético. 

desean acogerse a un proceso de 
rehabilitación. 

"La unidad -añade Calve- no 
sólo trata a las personas que acu
den, sino que tiene también una 
serie de actuaciones fuera del 
hospital, fundamentalmente en 
empresas públicas y privadas, y en 
municipios de la Comunidad, donde 
se conoce la problemática del 
alcohol". 

En esta unidad de deshabitua· 
ción y desintoxicación alcohólica 
se trata a enfermos del síndrome 
del alcoholismo con complicaciones 
somáticas, sociales, familiares y 
laborales derivadas de cada caso 
individual. 

Dentro de la actividad psicote
rapéutica, el doctor Roldán Nuevo, 
el jefe de esta unidad, destaca la 
terapia ocupacional, psicoterapia de 
grupo e individual, socioterapia y 
terapia de familias, y gimnoterapia. 
En este sentido, agregó que también 
se realizan al enfermo exploraciones 
psiquiátrica, física, psioclÓgica y 
social. 

El tiempo de tratamiento en 
régimen de hospitalización volunta· 
ria es de un mes, durante el cual el 
enfermo desarrolla actividades tera
péuticas. Al cumplirse el período 
de internamiento se pone al enfer
mo en contacto con el dispensario 
antialcohólico más próximo a 111 

domicilio, siendo ya responsabili
dad de éste el control y seguimien
to del paciente. 

Entre las acciones preventivas 
realizadas en el presente ejercicio 
destacan las dirigidas a los munici· 
píos de ToITejón de Ardoz, Alpe
ckete, Torrelodones, Pinto, San 

Martín de la Vega, el Escocial, 
Chapinería y San Lorenzo del 
Escorial. Los proyectos para el 
próximo curso comprenden accio
nes de prevención en los municipios 
de Perales de Tajuña, Villanueva del 
Pardillo, Robledo de Chaveta, Chin
chón, Manzanares el Real y San 
Martín de Valde¡glesias. 

Otra de las medidas emprendidas 
por el gobierno regional parl\ luchar 
contra el alcoholismo es el desarro
llo de un estudio sobre la preva
lencia del alcohol, con el objeto de · 
actualizar los datos sobre el consu
mo en la Comunidad de Madrid y 
fijar las próximas medidas a adop· 
tar. 

Reparación, 
Venta, 
Instalación 
y Conservación. 

• ANTENAS 
COLECTIVAS 

•PORTEROS 
AUTOMA TICOS 

• RADIO - TV COLOR 
• VIDEO 

COMUNITARIO 
Zur bar án, 34 

(Parque Reyes Católico.9) 
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Los "verdes" se instalan en Alcalá 

QUIEREN SER u·NA. 
AL TERN.ATIVA DE PODER 

PARA EL FUTURO 
Hace unas semanas dejábamos 

constancia en nuestras páginas de 
que el partido VERDE comenzaba 
a implantarse en Alcalá con el nom
bramiento de secretaria general en 
nuestra ciudad de Mercedes Dié
guez, presidente de la Sociedad 
Protectora de Animales. Dado que 
esto de los partidos "verdes" y 
formaciones ecologistas es un mare-

' magnum en el que es fácil perderse 
• y hasta qúe le den a uno gato por 

liebre, hemos hablado en nuestra 
redacción con Antonio Pina, secre
tario dé coordinación local de estos 
"verdes", quien nos ha explicado 
los planes de acción de su partido. 
Antonio Pina se explica muy por 
extenso, casi como si estuviera en 
una conferencia o en un coloquio 
y tratara de desmenuzar su mensa
je para los oyentes. Por nuestra 
parte, hemos extractado lo que nos 
ha parecido más concreto de sus 
ofertas a través de esta entrevista. 

-¿Qué es el partido VERDE? 
-Una gran parte del público 

habrá pensado muchas veces que 
los verdes es una reunión ecológica, 
pero también forman un colectivo 
político y persiguen unas metas 
políticas y sociales. Busca ser en el 
día de mañana, un mañana no muy 
lejano, una alternativa de poder. 
De alguna manera, los v~rdes vienen 
a representar la conciencia de los 
ciudadanos en cuanto a sus dere
chos ecológicos. Algunas veces se 
confunde a los verdes con unas 
alternativas que no son las suyas · 
reales, pero los verdes tienen como 
objetivo unas metas ecológicas, a 
conseguir por el mejoramiento de la 
vida ciudadana y del bienestar 
social 

-¿Cuáles son los derechos eooló
gicos del ciudadano? 

-La conservación de'" la natura
leza, la purüicación del medio 
ambiente, crear naturaleza si esto es 
posible y, de alguna manera, con
seguir que el ciudadano se reen- · 
cuentre con la naturaleza y con las 
formas ecológicas. 

-Parece como si ahora mi<imo 
no hubiera mucho hueco para parti
dos potentes en España. En conse
cuencia, ¿qué es más conveniente? 
¿Que los verdes sean un partido o 
que sean una filosofía que, a través 
de las actividades de grupos sociales 
muy dinámicos, trate de impregnar 
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Entrevista con ANTONIO PINA 

los planteamientos de los partidos 
grandes? 

-El VERDE es un partido que 
tiene sus alternativas de poder. 

-¿Quiere eso decir que el VER
DE va a tener alguna vez una repre
sentación parlamentaria potente, de 
tal manera que pueda imponer sus 
propias leyes? · 

-Efectivamente, nosotros esta
mos con el objetivo de que nuestro 
partido tenga en un futuro no 
lejano su representación parlamen
taria, para que, de alguna manera, 
pueda llevar a la práctica las condi
ciones que marcan sus estatutos . 
Los verdes están legalizados en 
España, como los demás partidos 
legalizados, y pueden ser esa alter
nativa de poder distinta a todas las 
de los demás partidos, con nuestro 
profundo respeto para todos ellos. 
Queremos ser la conciencia ciuda
dana de la calle. 

-Parece que la filosofía verde 
entra un tanto en colisión tradicio
nalmente con el desarrollo indus
trial. También parece que lo que 
ahora necesitamos imperiosamente 

es un desarrollo económico. ¿Cómo 
se concilian ambas necesidades? 

-Pues sí, señor, yo creo que sí 
pueden conciliarse y esto entra de-' 
lleno en la política de los verdes. La 
industria · tiene que existir, pero 
debe canalizar sus desperdicios. No 
los puede. tirar al mar, a los ríos o 
a los campos, que de alguna manera 
estropea la naturaleza. Esta es una 
lucha que los verdes tenemos clara. 

-El control de los residuos por 
las industrias significa, como es 
inevitable, un incremento añadido 

. a los costes de producción. ¿Ese 
incremento no irá en detrimento 
del desarrollo industrial, al encare
cer los precios, y, por tanto tendre
mos una naturaleza más limpia 
pero seremos más pobres? 

-Efectivamente habrá un incre
mento en el gasto social, pero pen
samos que también hay un incre-

. mnto en el gasto social de las arcas 
municipales y de las arcas a nivel 
nacional cuando los vertidos no son 
bien canalizados y después hay que 
ponerse a la limpieza de los campos, 
de los ríos o de los mares. 

¡¡ATENCION 
VIDEO CLUBS!! 

MONTAJE DE VIDEO CLUBS Y VENTA DE 
PELICULAS CON OPCION A CAMBIO: 
Organizamos grupos para la adqui<iición 
de películas con rotación de títulos entre 
los miembros de cada grupo. 

-INFORMESE SIN COMPROMISO-

fotografía * fotografía industrial " reportajes vídeo ltodos los sistemas) 

FOTOGRAFIA -VIDEO 

c/. Murillo, 3 (junto Simago) 
Til8813247-ALCALA 

-En los grandes países industria
les, _que naturalmente tienen 
muchos más residuos industriales 
que tratar que nosotros y por ello 
se preocupan ya hace mucho tiem
po muy en serio del tema de la 
ecología, se dice que lo de la inquie: 
tud por el control de residuos ha 
dado lugar a una gran industria 
dedicada a ese control y que hay 
una gran estructura capitalista en la 
búsqueda de beneficios en este 
campo económico, penetrando en 
la conciencia social a través de las 
organizaciones ecologistas. 

- Los verdes tenemos una cierta 
autonomía económica . en cada 
región. En España tienen la suya 
y en Alemania tienen la su ya... Y 
aquí, en Alcalá, también una auto
nomía para que los verdes cum
plan dentro de sus responsabilida
des económicas, sin pensar que los 
verdes de Alcalá tengan que estar 
subvencionados por capital inter
nacional 

-¿De dónde sale esa autonomía 
económica? 

-Como em todos los partidos, · 
de las cuotas, de las aportaciones, 
de todas las entidades de los ver
des. Los· verdes no mantenemos 
hoy día pólizas con bancos ni con 
entidades qu~ nos puedan subven
cionar. Hacemos nuestros plantea
mientos económicos dentro de las 
posibilidades de cada agrupación, 
con las aportaciones de todos los 
compañeros afiliados al partido 

' VERDE. 

-Vamos a lo concreto. ¿En qué 
vamos a notar los alcalaínos que 
aquí acaba de implantarse el 
VERDE? 

-Vamos a inaugurar nuestra 
sede. Queremos hacer una campaña · 
ecológica con la limpieza del 
Henares desde que entra en Alcalá 
hasta que sale, limpieza de la jardi
nería, limpieza del medio ambien
te ... y conseguir que en Alcalá, que 
no sólo es piedra y es cultura, sino 
que .también es ecología, podamos 
todos respirar limpiamente. 

-¿Cómo se va a hacer eso? 
-Con una campaña de concien-

ciación ciudadana y con aportación 
de todos los ciudadanos. 

-Aportación ¿de qué clase? 
-De que cuiden el medio 

ambiente, no ensuciando la ciudad 
y una concienciación ciudadana 
para que se empiece a · notar la 
singladura de los verdes en Alc8lá. · 

Aún hablamos de muchas otras 
cosas, pero probablemente los ver
des aún no han estudia,do a fondo 
los problemas alcalaínos y nos da la 
impresión de que debemqs darles 
tiempo a hacerlo antes de apretar
les a fondo sobre la praxi<i de la 
ecología cotnph tense. ' 

.PUERTA DE MADRID 



Datos ·sobre la aviación en Alcalá (VI) 

LA EPOCA DEL "PLUS ULTRA" 
En el comienzo de la década de 

los "felices" veinte, España, se des
pierta alborozada de la pesadilla 
que ha supuesto la Primer Guerra 
Mundial~ pero no puede olvidar la 
sangría que todavía supone la Gue-

. rra de Marruecos. 
Cuatro días después de la llega

da del primer avión al paraje, deno
minado por i:ntonces Virgen del 
Camino, tomaron tierra unos avio
nes procedentes de Alcalá de Hena
res, contribuyendo así a la inaugu
ración efectiva del incipiente aeró
dromo militar de León. Su apertu
ra había tenido lugar el 25 de enero .., 
de 19 23. El trato dispensado a los 
aviadores fue excelente, las autori
dades locales festejaron a las tripu
laciones, contando también con la 
ásistencia masiva de los leoneses en 
el nuevo aeródromo. 

Pero pasemos del aeródromo leo
nés a · núestro aeródromo. De las 
escasísimas noticias que han llega
do hasta nosotros de este año de 
1923, destaca la .venta de una tie
rra por el capitán Alfonso Jaqu o
tot, que estaba cedida para campo 
de aviación y que su comprador 
deseaba labrarla. En febrero del año 
siguiente, pide autorización al mu
nicipio don Enrique Rosado, para 
cultivar una tierra que tenía cedida 
para la Escuela de Aviación. 

Tratamos en el artículo anterior 
las edificaciones que poblaban el 
Campo del Angel. Gracias a unos 
padrones de edificios que se reali
zaron por estos años, podemos 
cuantificar la extensión de los in
muebles asentados en este paraje. 
Así tenemos, que figuran dos han
gares de 200 metros cuadrados ca
da uno, un taller de 200 metros 
cuadrados y un barracón-dormito
rio asímismo con 200 metros cua
drados, completándose el conjunto 
con un depósito de agua de 400 me
tros cuadrados y un pozo de propie
dad particular. 

En los presupuestos ordinm-ios 
de la Corporación Municipal duran
te los años 1923 a 1927, sigue figu
rando una p_artida presupuestaria 
como cargas por servicios al Estado, 
el arriendo de las tierras para fa Es
cuela de Aviación por la cantidad 
de 305 pesetas. 

Debemos resaltar la importancia 
que para la vida de Alcalá tenía la 
presencia del Ejército. Una presen
cia que numéricamente era destaca
ble, pues 2.407 personas de su ve
cindario pertenecían al estamento 
militar, ~representando el 18 '07 por 
ciento de la población de hecho en 
1925 y casi un tercio de la pobla
ción masculina total. Importancia 
que también se manifestaba en los 
aspectos social y económico de_ la 
ciudad. Por eso no es de extranar 
que la ciudad vibrase con los acon
tecimientos que tuvieran al Ejérci
to como protagonista. 

Y uno de los acontecimientos 
de estos años, que se relevó con sin
~lar carisma popular, fu e el raid 
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Palos-Buenos Aires, que será más 
conocido como "el vuelo del Plus -
Ultra". El 22 de enero de 1926, sale 
de Palos de la Frontera un hidro
avión Dornier-Wal provisto de dos 
motores Naper Lion de 450 CV. Ha 
sido bautizado con el nombre de 
"Plus-Ultra" y está capitaneado por 
Ramón Franco, llevando como tri
pulación al capitán Julio Ruiz de 
Alda, al teniente Juan Manuel Du
rán y al cabo Pablo Rada. Su obje
tivo es cruzar por primera vez el 
Atlántico por su parte !llr. 

La expectación que despierta es
te vuelo es enorme. El alcalde de 
Alcalá, expone en la sesión del 3 de 
febrero de ese año en la Comisión 
Permanente que aproximándose el 
término del raid aéreo Palos-Buenos 
Aires y sin perjuicio de los actos pú
blicos que puedan organizarse "de 

entusiasmo y adhesión a tan fausto 
y glorioso acontecimiento para Es
paña", debía dirigirse un atento 
telegrama de felicitación .al señor 
Intendente Municipal de Buenos 
Aires, extensivo también a los avia
dores. Invita asimismo, al vecinda
rio, a que en el momento que se 
conozca la llegada del hidroavión 
a la ciudad del Río de la Plata, en
galane con colgaduras en los balco
nes, iluminándolos por la noche, 
pasando a notificar a los señores cu
ras párrocos para que si a bien lo tie
nen, ordenen un repique general de 
campanas que anuncie a la ciudad 
tan feliz resultado. 

El mismo día que amerizó el 
"Plus-Ultra" en la capital argentina, 
esto es el 1 O de febrero de 1926, se 
recibía en el ayuntamiento un ca
blegrama de contestación del señor 

TRABAJE 
TRICOTANDO 

c/. Mayor, 10 
Teléfono: 888 06 34 

Alcalá de Henares 

c/. Las Veredillas s/n. Torrejón de Ardoz 
Teléfol}O: 656 62 22 

AgrogiL S.A. 
\._... '-' 

Concesionario Oficial OPEL 
PRECISA 

VENDEDOR 
SE REQUIERE: 

• Servicio Militar cumplido. 
• Edad máxima 30 años. 
• No es necesaria experiencia. 

CONDICIONES A CONVENIR 

Los interesados deberán presentarse en nuestras insta
laciones sitas en Ctra. Nacional Il km. 32'500, en horas 
de oficina, para mantener entrevista con señor Valladar 
o señor Marugán. 

Intendente Municipal de Buenos 
Aires, agradeciendo !l anterior en
viado por la Corporación alcalaína. 

Pero los ecos de tan magnífica 
azaña, no se apagan con la conclu
sión del raid. El Gobernador Civil 
de la provincia, traslada una comu
nicación del Excmo. Sr. Ministro de _ 
la Gobernación al concejo donde se 
aprobaba y elogiaba el acuerdo de 
la Comisión Provincial de Murcia al 
objeto de abrir entre los ayunta
mientos, entidades particulares y 
oficiales, como los particulares de 
las respectivas provincias, una sus
cripción pública para contribuir al 
homenaje y recuerdo de los avia
dores llegados a al Argentina, áes- . 
tinándose una parte a costear una 
medala de la Virgen de Loreto, pa
trona de Aviación, de oro y piedras 
preciosas y el sobrante si lo hubie
ra, a la adquisición de aparatos con 
destino a la Aeronáutica nacional. 
Entre las bases de suscripción figu
raba que los ayuntamientos contri
buirían con una !lima entre 5 y 
25 pesetas. 

El municipio complutense, ha· 
ciéndose partícipe de esta proposi· 
ción "en su deseo de coadyujlar a tan 
patriótico fin" aprueba por unani
midad se inicie la suscripción refe· 
rida entre el vecindario, contribu
yendo a la misma con la cantidad 
de 25 pesetas. El 20 de febrero de 
este mismo año, el Jefe del Aeró· 
dromo Militar del Campo del Angel 
da las gracias al ayuntamiento como 
representante de la ciudad por la 
manifestación organizada en Ja mis
ma, con· motivo de la feliz: llegada 
a Buenos Aires de los aviadores. 
Por último, y como ejemplo de 
la enorme repercusión de este vue
lo en la vida alcalaína, diremos 
que se colocaron en las cuatro es
cuelas públicas que entonces exis· 
tían, sendas placas que repercu
tían la gesta de los tripulantes del 
"Plus-Ultra". 

Como vemos, el raid Palos
Buenos Aires, supuso para la ciu• 

. dad un motivo de sincera alegría 
y fue festejado con la amplitud e 
intensidad que el hecho requería. 
Por el contrario, otra importante 
travesía que tendría a Manila como 
destino y que se llevaría a cabo en 
ente mismo año de 1926 por lapa· 
trulla "El cano", no despertó entre 
la población alcalaína ningún tipo 
de entusiasmo, o al menos no pare
cía así reflejado en los documentos 
que he manejado. 

Una nueva preocupación se viene 
a sumar a las muchas de aquellos 
tiempos, con especial incidencia en 
la falta de abastecimiento de agua, 
y es el rumor de la desaparición del 
centro de Aviación Militar ubicado 
en nuestra ciudad, por falta de te· 
rrenos para su desarrollo. Pero esto 
es ya otra historia, que contaré en 
en el próximo artículo. 

NOTA: En nuestro último artí
culo sobre la aviación, se deslizó 
una pequeña equivocación, donde 
dice "las regiones militares prime· 
ra, tercera y séptima, menos la pro
vicia de Zaragoza", debe de decir 
"menos la provincia de Zamora". 

Pedro BALLESTEROS TORRES 
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Santas Justa y Rutina 

LOS ALFAREROS CELEBRAN 
LA FIESTA 

DE SUS PATRONAS 

Paquita Guillén, posa ante el al
tar mayor de la iglesia de las Ber
nardas con el cetro que le acredita 
ser, por este año, hermana mayor 
de la hennandad de Santa Justa y 
Rufina. Una vez más que las fami
lias vinculadas a la alfarería alcalaí
na se reunen para honrar a sus san
tas patronas, recordando una época 
de actividades artesanales. 

Sabi_do es, que ya hace tiempo 

Pida nuestro exquisito 
CAFE IR LA NO ES 

Avda. R. Catolicos,43 
TI. 889 27 53 -Alcalá 
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que los alfares desaparecieron en 
nuestra ciudad. Y con ellos su en
trañable mercadería de barro coci
do, de " cacharros" para los más va
ridos usos: caperuzas de chimenea, 
pericos, macetas, botijas, barreños, 
bebederos de paloma, cangilones de 
noria, etc. 

También es cierto, que existe la 
voluntad por parte de colegios, ins
titutos, Fundación Colegio del Rey, 
Centro Juvenil Cisneros, Mutual 
Complutense -cuya escuela de Ce
rámica lleva diez años en funciona
miento- , de contribuir con sus ta-
0lleres a revivir esta artesanía local. 

A "Lali" hay que agradecerle 
que sea el animador del "cotarro" 
alfarero. 

' A la hermandad de Santa Justa y 
Rutina, el cariñoso aliento para que 
sigan dando fe de su alcalainismo, 
manteniendo en candelero la tradi
ción, continuando sus celebraciones 
año tras año. 

Y a Paquita Guillén, hermana 
mayor alfarera, mucha fe}jcidad en 
su temporal mandato. 

L. de B. 

1 · Universidad 

A propuesta del Ayuntamiento 

EL ALCALDE DE ALCALA, 
VOCAL 

DEL CONSEJO SOCIAL 
El consejo de Gobierno de la Co

munidad de Madrid designó a los re
presentantes de la Administración 
en las universidades de esta comuni
dad autónoma. 

Los nombramientos se realizaron 
según la ley 5/1985, de 21 de mar
zo, que faculta al consejo de la Co
munidad de Madrid para designar 
dos vocales en los consejos sociales 
de las universidades de su ámbito 
territorial. 

La ley especifica también que 
uno de los dos vocales podrá ser 
nombrado a propuesta del munici
pio en que se encuentre el centro 
universitario. 

Según esta ley, el consejo de Go
bierno de la Comunidad designó al 
periodista Antonio López García 
como vocal de la Universidad Com
plutense: al periodista Javier Prade
ra Cortazar vocal de la Universidad 
Autónoma: al catedrático José Luis 
López Aranguren vocal de la Uni
versidad Politécnica y al escritor 
Juan Benet Goitia, vocal de la Uni
versidad de Alcalá de Henares. 

A propuesta del ayuntamiento 
de Madrid se nombró al pintor Juan 
Genovés vocal en la Universidad 
Complutense: al escritor Jose Luis 
Sampedro vocal en la Universidad 
Autónoma y al arquitecto Enrique 
Bardaji vocal en la Universidad Po
litécnica . 

En la Universidad de Alcalá de 
Henares se nombro vocal, a pro
puesta del ayuntamiento, al alcalde 
de la ciudad, Arsenio Lope Huerta. 

ACUERDO 
ENTRE LA COMUNIDAD 
DE MADRID 
Y LA UNIVERSIDAD 
DEALCALA 

El consejero de la Presidencia de 
la Comunidad de Madrid, Javier Le
desma, y el Rector Magnífico de la 
Universidad de Alcalá, han firmado 
un acuerdo de información, docu
mentación y asesoramiento cientí
fico-técnico entre ambas institucio
nes. 

Mediante este acuerdo, que ten
drá vigencia del 1 de agosto al 31 de 
diciembre del presente año, la Uni
versidad de Alcalá facilitará a la 

consejería de la Presidencia de la 
Comunidad apoyo y asesoramiento 
científico-técnico sobre comunida
des europeas. 

Este asesoramiento lo realizará la 
citada universidad a través del Cen
tro de Estudios Europeos, que se 
encargará de analizar las repercusio
nes que podría tener para la Comu
nidad de Madrid la adhesión a las 
Comunidades Europeas. 

El Centro de Estudios Europeos 
emitirá informes, realizará consul
tas, entregará documentación , pre
parará cursos de formación de per
sonal, jornadas de encuentro y se 
encargará de asesorar a la conseje
ría de presidencia en todos los te
mas que se relacionen con la Euro
pa comunitaria. 

Por su parte, la Comunidad de 
Madrid entregará a la Universidad 
alcalaína 2.500.000 pesetas para la 
realización de las tareas menciona
das anteriormente, según se refle
ja en el acuerdo suscrito entre am
bas. 

BODEGAS 
SICILIA, S.A. 

Vinos de la 
Ribera 

del Duero 
SERRADA 

TORO 
CIGALES 

TERRAZA 
DE VERANO 

Río Cifuentes, 18 
Nueva Alcalá 

Tlf. 880 64 88 
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l;n la Ciudad Deportiva Municipal 

LA NUEVA EMPRESA PARA LA RECOGIDA 
·DE BASURAS PRESENTO SU MATERIAL 

Tal y como inforn!;ílwmo~ 
la sem~na pasada, el día ;~ 1 la 
empresa que se ha hecho cargo 
desde primen; de ~osto del 
senicio unificado de recoi;da 
de basuras ~- limpieza l"iaria, 
Cespa S.A., hizo en la ciudad 
de¡torti,·a nnfoicipal la presen
tación de sm equipos. En el 
número anJerior describimos 
las nue\·as J1lodalidades del 
servicio. 

Hoy traemos el testimonio 
gráfico de la inauguración, que 
se celebró con la asistencia de 
diversas personalidades, entre 
las que se encontraban el alcal
de de Alcalá, Arsenio Lope 
Huerta, y el delegado munici
pal de Medio Ambiente, señor 
Pitarch. Del departamento téc
nico municipal estuvo presente 
el ingeniero municipal Angel 
Ricondo. 

Por parte de la empresa 
adjudicataria asistieron Fran
cisco Crooke Arteche, presi
dente del consejo de adminis
tración; el vicepresidente del 
mismo, Juan Ras Sirera; el 
director técnico, Alberto 
Rubio, y el delegado de Cespa 
en Alcalá, Ramón Zurdo. 
También vinieron delegados de 
Cespa en otras ciudades: Vito
ria, Madrid, Miranda de Ebro, 
Santa Cruz de Tenerife, El 
Escorial, Burgos, Valencia ... 
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Entre los invitados se halla
ban también concejales de 
~anta Cruz de Tenerife y Vito
na. 

Los vehículos y resto del 
material presentado merecie
ron la atención de los invita
dos, que recibieron amplia 
información sobre sus sistemas 
de funcionamiento y Qrganiza
ción en general del servicio. 
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¿CONOCE 
USTED 

ALCALA? 

Con gran S_!ltisf ac.ción del público 

CINE POPULAR EN LAS GALLES 
Por J. Carlos CANALDA 

l.· Comenzamos esta serna· 
na con una pregunta de geogra· 
fía. ¿Recuerdan ustedes de qué 
pantano prol'ede el agua co· 
rriente de nuestra ciudad? 

A: Beleña. B: Entrepeñas. 
C: El Vado. D: Alcorlo. 

2.· Historia alcalaína: tan 
sólo uno de estos arzobispos 
de Toledo no está enterrado 
en nuestra ciudad. ¿Cuál? 

A: Cimeros. B: Tavera . . e : Carrillo. D: García de 
Loaysa. 

3.· Aun cuando fueron vá
rios -1os arquitectos y esculto· 
res que trabajaron en la cons· 
trucción de la monumental 
fachada de la antigua Univer· 
sidad, hubo uno de entre los 
cuatro personajes citados a 
continuación que fue quien 
corrió con la dirección de la 
citada obra. ¿Quién? 

A: Pedro Gumiel. 
Gómez de Mora. C: 
Gil de Hontañón. D: 
Herrera. 

B: Juan 
Rodrigo 
Juan de 

4. · Alcalá fue conquistada, 
hace ahora novecientos años, 
por un arzobispo de Toledo. 
Elija entre estos cuatro. 

El cine de verano ha tenido, 
como era de prever, una gran 
acogida por parte del público 
complutense. He aquí un 
aspecto parcial de .una de las 
proyecciones cinematográficas 
que se han desarrollado a lo 

largo de los últimos días en la 
plaza del Parque del Angel. 

Para el día 5 dará comienzo 
un nuevo ciclo, esta vez en el 
lugar denominado tradicional
mente por los alcalaínos ''El 

A) Bernardo de Agen. B: 
Pedro Tenorio. C: Raimundo. 
D: Gil de Albornoz. 29 MUERTOS EN 

S.· Tres de estos cuatro 
pueblos pertenecen al partido 
judicial de Alcalá. Descubra aI 
que no lo es. 

LA OPERACION SALIDA 

1: Velilla de San Antonio. 
B: Fuente el Saz. C: Talaman
ca de Jarama. D: Meco. 

SOLUCIONES CORRECTAS 

SUMINISTROS 
ELECTRICOS 

Un total de 29 personas muertas 
y 1 S heridas graves es el relillltado 
de 24 accidentes mortales ocurridos 
en toda España durante la salida de 
.más de un millón de vehículos con 
motivo del inicio de las vacaciones 
del mes de agosto, según informa la 
dirección general de Tráfico. Este 
organismo comenzó el pasado día 
31 la "operación salida", destinada 
a intensificar la ayuda en carretera 
y a resolver los problemas circuiato· 
rios que ocasiona el "éxodo" vaca· 
cional 

El 60 por ciento de la población 
española toma sus vacaciones en el 
mes de agosto >'.' Tráfico estima que 

"EL ELECTROALMACEN LOCAL" 

c/. Sebastián de la Plaza, 2 (Eras de San Isidro) 
-Edificio EXAGONO REAL-

Teléfono: 881 55 55 

• GRAN s·uR'.fino EN MATERIALES ELEcTa1cos· 
e ILUMINACION 

Atendemos en 24 horas cualquier falta de material que el cliente desee. 
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f.300.000 vehículos se dirigieron 
durante estas fechas a las áreas de 
veraneo, sobre todo a la costa 
mediterránea. Sólo desde Madrid 
salieron 320.000 vehículos. 

A estas cifras, Tráfico suma los 
turismos de quienes tomaron sus 
vacaciones ·en el mes de julio y 
también los coches . que atraviesan 
la frontera procedentes de otros 
países, la mayoría de los cuales 
van a las mismas zonas de descanso 
que los españoles. 

Por ello, la dirección general de 
Tráfico estima en más de dos millo
nes el número de vehículos que cir
cularon durante las fechas de la 
"operación salida". En su balance 
provisiop.aI, la dirección general de 
Tráfico destaca que el 65 por ciento 
de los accidentes ocurrieron en las 
carreteras de se¡undo orden, fuera 
de lo que son los grandes itinerarios 
de salida y retorno de los vehículos. . 

De las 29 personas muertas en 
estas fechas, ocho fueron peatones 
que irrumpieron antirreglamentaria· 
mente en la calzada, tres motoristas 
y dos ciclistas. El resto murieron a 
coniiecuencia de accidentes origina· 
dos por distracción, somnolencia y 
velocidad inadecuada en la con· 
ducción, causas fundamentales en 
los accidentes de circulación. 

Chorrillo". Las películas que 
podrán ver serán: día 5, "El 
jinete eléctrico"; día 6, "El 
conde Drácula"; día 7, "Las .. 
aventuras de Enrique y Ana"; 
día 8, "El carroza"; día 9, 
"La escopeta nacional". 

Vallas para 
1-a Fundación 

La fundación Colegio del Rey se 
ha montado unas vallas especiales 
para anunciar sus actos. Estas vallas 
tratan de armonizar con el conjunto 
urbano y su ubicación ha sido estu· 
diada cuidadosamente para que no 
estorbe o estorbe lo menos posible 
la contemplación de los edüicios 
históricos. Dado que estas vallas 
serán láiicamente de uso exclusivo 
de esta fundación, el ayuntamiento 
podría abundar en la idea para faci· 
litar en particular los anuncios de 
otros actos culturales de la ciudad. 

PUERTA DE MADRID 
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Con 40 grados· 
a la sombra 

DOCENAS 
DE JOVENES 
PICAN 
BAJO EL SOL 

;v ademá~ · 
pagan· 

u1la cuota! 
MODESTO QUUADA 

D08 habla 
de 108_campos de trabajo 

Los termómetros de las casetas 
meteorológicas dicen que estamos 
a 37 ó 38 grados. Pero sobre el 
terreno, sin más ·sombra que la que 
pueda dar un sombrero de paja, o 
simplemente "a pelo", casi da 
miedo pensar en lo que diría un 
termómetro. Bajo ese sol castella
no de justicia, que según expresión 
de Salvador de Madariaga "cuece a 
los alcalaínos" para que luego el 
invierno los "recueza" y así nada 
les dé "ni frío ni calor'', dos doce
nas de jóvenes trabajan en el cam· 
po arqueológico de la vieja Cóm· 
plutum, a la vera del Paredón del 
MilagrQ. Medio kilómetro más hacia 
el oeste, en una antigua granja, el 
seaundo campamento . de trabajo 

·de este año desbroza el terreno y lo 
prepara para el. destino que le ha 
adjudicado la mente municipal. ~' 

Si hay a]go con lo que esté. 
encariñado Modesto Quijada, como 
presidente-de la comisión municipal 
de CUitura, es precisamente con 
estos campos de trabajo. Así que le 
pedimos que nos haga una valora· 
ción de esta experiencia, que ya ha 
comenzado a entrar en una fase de 
madurez. 

-Los campos de trabajo en Alca
lá de Henares empezaron hace tres 
años~ Los primeros inicios fueron 
exclusivamente con gente de Alcalá, 
cuando compramos el teatro Cer
vantes, donde hubo que desescom· 
brar, quitar todas las butacas y lim· 
piarlo un poco para que los técnicos 
pudiesen entrar después allí a hacer 
los estudios. También, en Carmen 
Calzado, l\UnqUe las cubiertas están . 
mal, se liizo una labor de recogida 
de tejas y acopio de materiales. 

El año pasado, la concejalía de · 
~ltura y la Comunidad Autónoma 
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hicimos ya un campo en serio 
dentro de la red internacional de 
campos de trabajo. En 1984 se hizo 
el campo arqueológico, en el que 
anteriormente habíamos hecho ya 
unas catas con Dimas Fernández 
Galiano y con Antonio Méndez, 
que es el arqueológo que lleva el 
campo de trabajo a nivel técnico. 

-¿Con qué resultados? 
-Pues dio como re111ltado que a 

traves del trabajo de mes y medio 
de los voluntarios que vinieron de 
todas las comunidades, extranjeros 
y de la propia Alcalá -unas cuaren
ta personas en total-, el descubri
miento de la basílica del siglo IV, 
las termali y todo el conjunto 
arqueológico que allí está al descu
bierto. 

-¿Cómo se han planeado los 
trabajos este año? 

-Nos pi&nteamos continuar con 
el campo arqueológico y a la vez 
hacer otro campo cerca de allí, en 
la finca del Juncal, con el propósi
to de recuperación de una finca 
agrícola en total, y al propio tiem· 
po hacer un lugar donde los jóvenes 
de los dos campos pudiesen tener 
un domicilio para comer, dormir y, 
en general, pudiese llevar cabo 
todas esas actividades normales en 
unos jóvenes que van a pasar quin· 
ce dlas en tres tumos. 

Se habilitaron unos servicios, 
que están ya realizados, servicios 
para chicas y servicios para chicos. 
Y después, como has podido com· 
probar iÍl situ, el comedor de lo que 
era la antigua casa de los guardas o · 
de los señores cuando iban a pasar 
las vacaciones, se ha convertido en 
el comedor y en la cocina. 

-En definitiva, ¿qué es lo que 
ae hace ahora en esa finca? 

-Rehabilitarlo con los trabajos 
que estos voluntarios pueden hacer: 
limpiar, desescombrar, rehabilitar la 
alberca para darle un uso de piscina, 
limpiar todo lo que habían sido 
gallineros para meter materiales del 
campo arqueológico, desbrozar, 
hacer un pequeño cercado y, en 
definitiva, quitarle el aspecto de 
abandono,. 

-¿Cómo se cubren los gastos? 
-Este año, la Comunidad Autó~ 

noma paga todo lo que es aloja
mientos · de los muchachos, paga . 
también dos monitores. .. El resto ,• 
de material, todo lo que necesitan 
estos muchacos para su trabajo, 
sombreros, picos, palas... todo lo 
pone el Ayuntamiento, lo mismo 
que hemos puesto la obra para 
hacer los servicios y la· adecuación 
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en general, que ha costado un 
millón y medio. 

La Comunidad Autónoma nos 
ha dado· las camas para los dormi
torios. Hay que decir que ha habido 
empresas de Alcalá que nos han 
dado cosas para que este campo se 
pudiese hacer, lo mismo que el año 
pasado hubo empresas que cola
boraron con el cam·po arqueoló
gico. Una de ellas nos regaló todo 
lo necesario para cubrir los hallaz
gos del campo, para que no se dete
rioraran con d agua ni con los 
hielos. Tú has visto que aún conti
núan todo lo que eran canalizacio
nes de agua y el aljibe cubiertos con 
planchas de alumnio y aislante. 

Asimismo, lo que era la basílica 
y el resto de las excavaciones esta
ban cubiertos con este material. Así 
que desde aquí quiero expresar mi 
agradecimiento a todas estas empre
sas que han colaborado. 

-¿Qué es lo que se hace en el 
campo arqueológico en esta tempo
rada de excavaciones? 

-Se está ampliando todo lo que 
eran las catas del año pasado. Se 
está ampliando la cerca para hacer 
una valla de alrededor de 400 
metros lineales. Así que, aparte del 
campo del trabajo, caminamos a 
pasos agigantados hacia descubrir 
allí todo lo que se pueda y dejar 

allí los materiales como son el 
suelo de la basílica, el aljibe, las 
termas, lo que pueda aparecer, 
como mosaicós o incluso algún 
elemento que aparezca y que se 
pueda dejar allí sin que se dete
riore, para hacer allí un parque 
arqueológico visitable por la gente 
de Alcalá. 

htcluso ahora estamos en nego
ciaciones para que, cuando se 
marchen los voluntarios, pueda ser 
un lugar de trabajo para los jóvenes 
de Alcalá. El INEM nos ha prome
tido, aunque aún no está firmado, 
pero en estos días va a salir, la con
tratación de quince o veinte jóve
nes del primer empleo para que 
durante cinco meses continúen 
excavando en lo que los voluntarios 
han descubierto .. 

- Y en la finca, ¿qué se va a 
hacer en definitiva, porque aquí 
hemos publicado algo sobre que se 
iba a dedicar para el FIA? · 

-Lo que ha dicho el alcalde, y 
también el concejal de Educación, 
es que se va a trasladar el FIA a este 
lugar. Lo que habrá que hacer este 
año es ya el proyecto de adecuación 
de las naves en plan grande, ' para 
poner en marcha todo lo que es la 
finca agrícola al máximo de sus 
posibilidades. Hoy está en secano y 

. es una pena porque tú mismo cono-

CAMPAÑA DE MA TRICULACION 
PARA PRIMERO DE B.U.P. 

Para solucionar la matriculación de los alumnos que se incorporan a primero de B.U.P. en el próximo curso 1985/86, 
y que no obtuvieron plaza en el período de matriculación del mes de julio, se procederá de la forma siguiente: 

l.. Los alumnos que solicitaron matricularse en julio y 
estaban en posesión del Certificado de Graduado Esco

lar, lo harán durante los días 3, 4 y 5 de septiembre. 

2 .· Los alumnos que solicitaron matricularse en julio y 
obtengan el Certificado de Graduado &colar "en 

Septiembre, lo harán durante los días 6, 9 y 10 del mismo 
mes de septiembre. 

3.- El lugar para la matriculación será en la c/. Santa María 
de la Rica, 3, en horario de 16'30 a 20'30 (de 4'30 a 

8'30 de la tarde). · 
' 

3 de agosto de 1985 

4. · La retirada de impresos podrá efectuarla en la misma 
oficina y horario señalado en el párrafo anterior. 

5.- Los alumnos que realicen la entrega de documentación, 
abonarán la cantidad de mil pesetas (1.000 ptas.), a 

cuenta de la posterior matriculación en el centro que les 
de acogida. 

Alcalá de Henares, 20 de julio .de 1985 

Crescencio Vicente ABAD 
Presidente C. Educación y Universidad 

PUERTA DE MADRID 
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ces que es una de las fincas agríco
las con mejores posibilidades de 
Alcalá. Vamos a ubicar allí al FIA 
y, bien por estos mismos chicos o 
bien por otros que hayan salido del 
FIA pero no encuentren trabajo, 
vamos a poner esa finca en una 
explotación agrícola rentable. 

-¿De dónde vienen los chicos 
que trabajan allí? 

-El treinta por ciento vienen del 
extranjero. Otro treinta por ciento, 
de todas las comunidades au tóno
mas de España. Y el otro cuarenta 
por ciento son de la Comunidad de 
Madrid. Pero hay una cosa muy 
interesante este año. 

A lo largo de todos los años, 
voluntarios escolares o jóvenes del 
FIA han venido colaborando con 
este proyecto, · pero este año no 
hemos querido sólo que colabora· 
sen, sino también que quedasen 
ellos ubicados con los mismos y 
estuviesen domiciliados también 
con la misma gente que viene a los 
campos de trabajo. Así, en el pri· 
mer tumo hubo ·ocho; ahora hay 
otros tantos en el segundo turno, 
que conviven allí con los demás. La 
cuota que tienen que pagar todos, 
que es de 3.500 pesetas, es asumi· 
da por el ºAyuntamiento para 
pagársela a estos muchachos y que 
no tengan absolutamente ningÚn 

gasto, porque son de familias que 
pueden tener dificultades con esa 
cantidad. 

Están respondiendo perfecta· 
mente estos chicos. Y también hay 
alguna gente de Alcalá que ha queri· 
do pagar la cuota y está ahí todos 
los días: comen, duermen etc. y 
están como en cualquier otro cam
po de trabajo de España. 

En el anterior turno hemos 
tenido dos checos, gente trabajado· 
ra y maravillosa, que en los tiempos 
libres se han visitado todos los alre
dedores: Guadalajara, Toledo, ... 
Inclu_so, cuando ha terminado el 
campus, han dejado sus equipajes 
en el campus y en tres días se han 
ido hasta Ceu ta. El caso era ir 
aprovechando el tiempo porque 
parece ser que cuando consiguen 
salir de su país tienen unas vaca
ciones de dos o tres meses y luego 
ya tarda muc_ho en volverse a 
repetir. Han caído muy bien den
tro del campo. Han venido tam
bién franceses, ingleses, me parece 
que ahora también hay alemanes.;. 

Lo que vamos a intentar para 
el año que viene a través de la 
concejalía de Cultura es que tam
bién vengan de los alrededores de 
nuestras dos ciudades hermanas de 
Francia, Talence y Narbona, para 
que haya un intercambio más 
estrecho. 

COLEGIO 
LOPE DE VEGA 

(E.G.B • .-SUBVENCIONADA) 

HAY PLAZAS PARA 
PREESCOLAR 

BUP-y cou 
~ INFORMATICA: 

Aula con· 20 ordenadores 
Enseñanza de Informática 
desde ciclo superior a COU 

l~GLES desde Preescolar 
Comedor y 

Transporte Escolar 
INFORMACION: 

En secretaría - el. Luis de Medina, 12 (Pryconsa) 
Teléfono: 889 38 79 - Alcalá de Henares 

PUERTA DE MADRID 

EN Avda. REYES CATOLICOS, 3 bis - Alcalá de Henares 

FRENTE A GRAN PARQUE 

* Pisos de 4 dorm.itorios y 2 baños 
* Agua caliente y calefacción centralizadas 
* Garaje en el mismo edificio 
* Facilidades para pagar hasta 15 años 

Por el precio de un alquiler, 
-:- hágase propietario 

de su vivienda. 
Infórmese sin compromiso 

en el mismo edificio: 
Avda. Reyes Católicos, 3 ·bis 

Alcalá de Henares 

. Lunes a viernes: 10 a 2 y 4 a 8 
Sábados: 1 O a 2 

Domingos y festivos: 11 a l '30 

3 de agosto de 1985 
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Cuando don Gumersindo se vio 
metido en aquel trato maldijo "in 
mentis" la hora en que se le ocurrió 
acompañar a su amigo Núñez. Era 
cierto que nada faltaba; habfa buen 
vino, buenas tapas, buenos cigarros 
puros ... pero también hab(a mucha 
conversación, muchos gritos y 
mucho tiempo que perder. Tomó 
·1as cosas con filosofía (tenfa ya 
muchos años de experiencia) y 
apartando de su mente lo bien que 
se encontraría ahora en su casa, se 
dedicó a estudiar las reacciones de 
sus contertulios_ 

"iVamos, don Eulogio -decía 
en aquel momento el tratante Loza- · 
no-, bájese usted del burro y pón· 
gale medio millón de duros más a lo 
que ha "ofreclo", que la finca bien 
vale que no se pierda el vinillo que 
nos estamos bebiendo! 

D. Gumersindo arqueó una ceja y 
masticó una sonrisa que se le venfa 
•i los labio' cuando vio que don 
Eulogio, tosiendo y escupiendo u na 
punta del cigarro que acababa de 
quitarse de los labios, se ponfa en 
form~ adetuada y exclamaba: 

" iVam os, Lozano, no meta 
usted la pata! Bien saben ustedes 
que he "ofrecfo" dos millones más 
que vale la finca "pa" que no haya 
conversación". "iJesús, mi madre, 
qué "exagerao" es usted! -inte
rrumpió el tratante Rojas-; bien 
está que don Cristóbal rebaje ese 
millón de pesetas ique ya es reba
jar!, pero de eso a lo que usted dice 
va "la tira". iMe cahis en diez! iSi 
yo tuviera "parné" iba a durar 
mucho esta discusión!" 

*' iOye tú, "esaborfo"! -f'epuso 
don Eulogio- A ver si es que os 
vais a poner "tos" de acuerdo esta 
noche en contra mía, que a mí no 
me duele gastarme los dineros. Lo 
que tiene mala sombra es que se 
haga un trato con guasones como 
ustedes, que por tal de llevarse la 
com iSión, se lo saltan "tó" a la 
torera". 

En ese punto don Gumersindo 
arremetió contra la décima copa y 
animado por los efectos del néctar 
jerezano carraspeó un poco y se 
atrevió a decir: "Señores; un poco 
de calma. Yo creo que, sin necesi· 
dad de tantas Palabras, lo mejor 
ser(a que don Cristóbal y don Eulo· 
gio se entendieran directamente y 
seguramente sería más fácil que 
llegaran a un acuerdo". 

Una enorme algarabfa de voces, 
puñetazos sobre las mesas y el cho· 
car de copas y botellas fue la · acogi
da que tuvo la sensata opinión del 
amigo don Gumersino. Una voz se 
elevó por encima de toda esta 

Andaluces en Alcalá al dueño que prepare unas habita· 
ciones y que los acueste a todos. 
As( renació la calma y as( terminó 
el trato aquella noche para tan 
exaltados negociantes. EL TRATO Cuando los gallos ya no recorda· · 
ban su primer canto y al sol le falta· 
ba p·oco para llegar a su cenit, baja· 
ba las escaleras el primer comba·· 
tiente en la noche anterior. Se acer· 

(Fantasía andaluza) 
barahúnda, la de don Cristóbal, 
que, alzando la voz cuanto podía, 
casi gritó: "Bueno, amigos, si no 
hay trato, al menos que haya vino. 
iMozo!, más botellas de lo mismo y 
más tapas". 

Hubo una pequeña pausa mien
tras el camarero ponía sobre la 
mesa lo pedido, que fue aprovecha· 
da por Rojas para dirigirse a don 
Cristóbal: "Vamos a ver, don Cris
tóbal, idígale usted a don Eulogio 
lo último que quiere por la finca!" 

"iBueno! """1!Xclamó el interpela· 
do- que me dé treinta y dos millo· 
nes y que conste que es un regalo y 
lo hago para acabar con la discu
sión". 

"iPues vaya un regalito! -saltó 
don Eulogio- Si don Cristóbal es 
"pa tó" lo mismo de espléndido ... 
iPues yo no le doy más de treinta y 
ya está bien la cosa!" 

El tratante Lozano quiso mediar 
para arreglar la cuestión, pero se 
quedó con la palabra en la boca al 
intervenir nuevamente don Cristó· 
bal: "Señores """1!Xclamó-, vamos a 
bebernps estas botellas, que ahora 
van a venir s«1is más y después otras 
seis para ver quién es el más esplén· 
dido de los dos. iDigo! Ofrecer esa 
miseria y hablar como si tal cosa de 
esplendidez. Pues si todo el rumbo 
que usted gasta es como ése, me 
parece que tiene que tener usted en 
la cartera billetes del día que los 
inventaron". 

Don Eulogio se levantó colérico 
y exclamó: "Yo tengo en la cartera 
lo que me da la gana y si cree usted 
que me va a achicar porque tenga 
más "parné" que yo, está "equivo· 
cao" porque ahora yo voy a pagar 
dos cajas de botellas y después me 
voy a gastar cuarenta mil duros con 
estos señores en juerga y con usted 
también si quiere venir''. 

Efectivamente. Desde aquel mo
, mento las botellas se consumían 
' por medias docenas y el trato se 

convirtió en una orgía donde el 
vino y las tapas se bebía y comían 
sin ton ni son. 

Don Gumersindo, entre las bru
mas del alcohol, pudo darse cuenta 
de que los ánimos se iban exaltando 
en razón directa del vino consumí· 
do y que los tratantes aprovechaban 

cuantas ocasiones se les brindaban có al mostrador y quejándose de 
para continuar el trato y así poder fuertes dolores pidió un cafe muy 
percibir sus comisiones. cargado. Su ojo derecho ten fa tona· 

Fue Rojas el que con poco tacto, lidades violáceas. Era don Cristóbal. 
aunque con palabras llenas de cor· A los pocos minutos, don Eulo· 
dura, dio origen al principio del glo, con un labio aumentado al 
alboroto al decir: "Vamos a ver, doble de su tamaño normal y con el 
don Eulogio, esta noche está usted ,, ceño amohinado, arribaba al lado 
dispuesto a gastarse un millón en • de don Cristóbal. Por un momento 
juerga si hace falta; D. Cristóbal, ninguno de los dos se atrevfa a 
lo mismo. lPor qué no se ponen mirarse frente a frente. Sorb(an sus 
ustedes de acuerdo, ya que ésa es la cafés a pequeños tragos y se senti"an 
diferencia que hay en el trato, y embarazados ante tal situación. 
dejan la jue·rga "pa" otro día?" Al fin, don Eulogio, en un arran-

Aqu( empezó todo. "iOiga! Yo que de valentfa y pundonor, se 
me gasto lo que me dé la gana en dirigió a su rival nocturno con pala· 
juerga y en lo que sea, pero de eso a bras entrecortadas: "iHombre, 
dejar que me engañe nadie va un Cristóbal! Usted sabrá perdonarme 
rato largo de cam in~": Don Eulogi.o por lo que dije anoche, pero yo, la 
no se pudo reprimir y replico: verdad ... " 
"iMire usted, so "engrefo"; si aqu ( Don Cristóbal no le dejó termi
hay alguien que quiera engañar, ése nar de hablar para contestarle: "iNI 
será usted porque yo tengo más hablar, ni hablar .de eso! Parece 
vergüenza y más capacidad que mentira que las cosas llegaran adon· 
usted como de aquí a ... " de llegaron, pero ahora si quiere 

No pudo terminar la frase. Una puedo decirle que le vendo la finca 
sonora bofetada interrumpió sus en lo que usted diga. Lo que usted 
palabras y fue el inicio de la batalla. ofrecfa anoche eran muy buenos 
Tirones por aquí, patadas por allá, dineros, así que, si quiere, vendida 
voces por todas partes, mesas derri· queda". 
badas, botellas y sillas que vuelan "No Cristóbal, no -contestó 
por los aires y don Gumersino don Eulogio-, la finca se la compro 
austado y_ tendido en el suelo. pero tiene que ser por lo que usted 

El dueño del establecimiento, pedía. iNo faltaba más!". 
lleno de pánico, avisa al cuartel de "No haya más discusiones, ami· 
la Guardia Civil por teléfono y al go Eulogio, partamos la diferencia 
momento el teniente Ramos, acom- y démoselas al señor cura para que 
pañado de una pareja de guardias, haga obras de caridad. lHace?" 
se persona alli' poniendo orden "iHace, Cristóbal! Y para cerrar 
entre los contendientes. Por cono· el trato, lqué le .parece si nos toma
cerios de sobra y saber que son mos una copita de aguardiente?" 
personas de orden y cumplidores Con una sonrisa de complicidad, 
de sus obligaciones, toma las cosas la pidieron, la bebieron y así quedó 
a broma y no quiere darles carácter selladQ el. trato de aquella egente 
oficial, comprendiendo que sólo la valiente, impulsiva, exaltada, como 
bebida ha podido ser la causa de es esta tierra de Andalucía, pero 
que se hayan comportado de esa noble, sencilla y con los sentimien
manera. Como ve que nadie se pue· tos q~e María Santísima legó a esta 
de tener en pie y que se necesitar(a región de España. 
toda la noche para acompañar a 
cada uno a su casa respectiva, pide Juan A. SALAZAR 

LOS C.ENTROS . 
EX.-REGIONALES EN . 

EL ESTADO AUTONOMICO -
MUEBLES DECORACION REFLEXIONES DE UNA PRIMERA VISITA A LÁ CASA 

DE ANDALUCIA 

CL Cf(astf iÍÍo 

CABALLERIA ESPAÑOLA. 3 
Teléfono 881 72 32 

3 de agosto de 1985. 

ALCALA DE HENARES 
(Madrid) 

Cualquier estado autonómico en 
general, y_ el nuestro en partiadar, 
se mantiente permanentemente en 
un equilibrio de fuerzas tal que 
algunas de ellas tienden a unir y 
otras a separar. Cuando la situación 
autonómica es incipiente; como 
oeurre en España, las fuerzas 
adquieren unas variaciones de inten
sidad tan grandes que, con frecuen
cia, hacen peligrar el equilibrio. 

Uno de los componentes del sis
tema de fuerzas antes descrito lo 
constituye la búsqueda de las seftas 
de identidad de cada autonomía, la 

exploración de sus. raíces y de su 
propia autenticidad mltural, que 
si bien es, en principio, una fuerza 
positiva, lícita y hasta necesaria, 
cuando se utiliza como arma arroja
diza convierte el legítimo orgullo de 
pertenecer a una comunidad en des
precio hacia las gentes de otras 
comunidades, habiendo llegado ya, 
en ocasiones, a rozarse actitudes 
muy próximas al racismo. Hay una 
broma tan tonta como .corrosiva 
que todos ~abremos iiltroducido 
alguna vez en nuestras conversacio
nes y se refiere al temor ~e que, 

PVERTA DE MADRID 



para viajar por España. ll<·gu cm os a 
necesitar pa~aporte . 

Qu ierws "ivim os. de mejor o 
peor gana. lejos de nuestra tierra. 
nos hemos convertido de pronto en 
una especie de huérfanos au tonó
micos y muchas casas (ex) regiona
les se han constituido en orfelina
tos donde mirarse al ombligo de las 
nostalgias. añorar cualquier tiempo 
pasado y monlar el decorado de 
escayola y cartón piedra de un 
regionalbmo superficial y de mue
cas. 

Otras casas. entre las .que se 
encuentra la de An.ialucía en 
Alcalá. han entendido que quienes 
\'i\'imos. de mejor o pero gana. lejos 
de nuestra tierra. también somos 
embajadores autonómicos: que 
somos una fuerza integradora que 
establece lazos de unión y tiende 
puentes de encuentro entre las 
tierras (ex-regiones) de España: 
que una cultura. por muy pura y 
auténtica :que sea. no puede vivir 
encerrada en sí misma. sin el con
tacto enriquecedor de otras cultu-
ras. / 

Una Casa de · Andalucía en Alca
lá no podía actuar de otra manera. 
Andalucía siempre acogió y fundió 
en el crisol de sus propias esencias, 
siempre renovadas, todas las cultu
ras que la rosa de los vientos llevó 
hasta sus costas. Alcalá, privilegiado 
y casi obligado pasillo Norte-Sur. 
siempre recibió a esas culturas, en 
su viaje de ida a veces. o a la vuelta 
en ocasiones. lo que la convirtió 
en una estadón no siempre de paso. 

Que lo digan. si no, los treinta 
mil andaluces que cambiaron el 
paso en Alcalá ... y se quedaron. 

Javier HERNANDEZ BAÑARES 

ERROR 

Me acuso ante mis lectores y, 
sin embargo. amigos, del error 
( ¡horror!) de considerar que des
pués del primero viene el segundo. 
en una nefanda, temeraria e inco
rregible propensión a la lógica, no 
compartida por TVE. 

Recomendé la pasada semana un 
programa que, presumiblemente, se 
iba a emitir el lunes 22 (la segunda 
parte de un soberbio concierto del 
compositor y pianista José Rome
ro). cosa que no ocurrió. 

Con mis disculpas, una nueva 
recomendación: permanezcan disi
muladamente atentos a sus panta
llas, porque TVE está al acecho 
para emitirlo el primer lunes que 
nos coja distraídos. 

J.H.B. 

LOCALES-CHALETS 
PARCELAS 

~ Alameda, 26 ~ 
1 1 

L9 Tlf. 888 so 12 l1i 
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Grandes inversiones en las carretera ,/),. 
~ 

RESUCITA EL PROYECTO DE SALIDA 
DESDE Al.GALA HASTA LA N-111 

La Comunidad Autónoma de tráfico de acceso a !\ladrid mediante Vicálvaro con el ramal a la N-111. 
Madrid ill\'ertirá de seis mil a st>is 
mil quinientos milones de pesetas 
anuales durante los próximos ocho 
alios en un plan de actuación en los 
2.730 kilómetros de carreteras que 
son de su competencia. 

el cierr~ del tercer cinturón y el 
distribuidor sur-este-noreste con la 
construcción de nuev'.'s vías. todas 
ellas previstas en el plan general de 
Madrid. 

También se prevé para la zona 
sur la creación de infraestructuras 
que comprenden desdoblamientos 
de calzadas en todas las carreteras 
congestionadas y las variantes de las 
travesías de los principales núcleos. 
También está prevista la creación de 
itinerarios, como el de la C.~07 

El Goloso-Alcobendas-Torrejón y el 
de Alcalá de Henares - Mejorada -

que incluyen acondicionamientos 
de las carreteras existentes y cons
trucción de tramos nuevos. 

Otras de las prioridades, según 
Cimadevilla, es la creación de una 
red bilsica de carreteras con un 
buen nivel de servicios que enlacen 
y completen los itinerarios radiales, 
aprovechando en su mayor parte 
la infraestructura existente . El 
acondicionamiento de la red local 
y la resolución de los problemas 
del tráfico de tránsito en algunas 
poblaciones de la provincia son 
otros objetivos del plan. 

El consejero de Obras Públicas 
y Transportes. César Cimadevilla. 
explicó que la unión de la red que 
dependía de la diputación provin
cial y la transferida desde el minis
terio de Obras Públicas ha permiti
do la existencia de una red inte
grada sobre la que se hace necesario 
realizar este plan de actuación. 
Añadió que la red de carreteras que 
atraYiesa la Comunidad de Madrid 
sólo es competencia de la adminis
tración central en 452 kilómetros. 
los de las carreteras radiales. Cirna
devilla presentó en rueda de prensa 
una avance de ese plan. que será 
sometido a información pública du, 
rante los meses de septiembre y 
octubre y dijo que su deseo es 
enviarlo a la Asamblea de Madrid 
en este año para que sea debatido 
en el próx irno período de sesiones. 

11 SUCESOS 11 

ROBO DE MATERIAL POR 
VALOR DE 300.000 Pts. 

El avance del plan recoge un 
conocimiento exhaustiYo de la red 
(accidentes, puntos negros. etc.) y 
un estudio de demanda de tráfico 
(intensidad media, porcentaje de 
vehículos, velocidad media etc.). 

El plan. añadio Cimadevilla. 
trata de definir las actuaciones a 
realizar para cubrir las necesidades 
que se han detectado en los estu
dios realizados. Destacó Cimadevilla 
las obras a realizar en el área metro
politana, donde se propone comple, 
tar el viario de distribución del 

La empresa Comercial Record 
fue robada el día 30 de julio, de 
madrugada. A las ocho de la maña
na. quienes se disponían a abrirla 
se apercibieron de que personas 
desconocidas habían entrado en 
las instalaciones tras hacer un 
agujero y se habían llevado diversos 
efectos: radiales, una sierra y un 
taladro eléctricos, una soldadura 
completa y otros efectos, por un 
valor total de 300.000 pesetas. 
Esta empresa se encuentra situada 
en Alcalá, en el polígono Fagober, 

¡¡ATENCION BARES 
CAFETERIAS, PUBS ... !! 

Con motivo de las Ferias v Fiestas de Alcalá, 
el Concesionario de F AEMÁ, S.A. en esta ciudad 

ofrecerá la Gama de Lavatazas y Lavaplatos 
FlJTURMAT desde 91.246 pesetas 

para todos sus clientes de Alcalá de Henares y comarca 

Más información en: 

5 
FUTUFtM4T® 

Gama productos FAiSMA ...... 

JUAN BARRANTES CALLE CONCESIONARIO DELEGADO 

Lope de Rueda, 2 - Tel. 888 30 47 - ALCALA DE HENARES - MADRID 

en el kilómetro 28'300 de la 
carretera N- II. 

TIR ON DE MEDALLA 
Cuando una señora de 26 años 

vecina de Alcalá caminaba el día 
29 de julio a las 21 '30 horas por la 
Ronda Ancha, se le acercó un 
individuo joven que de un fuerte 
tirón le arrebató la medalla que 
llevaba al cuello y sin mediar 
palabra salió corriendo, hechos 
por los que se lia presentado la 
oportuna demmcia en la comisa, 
ría de policía. 
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La han tomado con las señales 

LOS GAMBERROS, •• EN PIE DE GUERRA" 
CONTRA LA DELEGACION DE TRAFICO 

El asunto parece bastante 
claro: por una parte va el con
cejal de Tráfico, Manuel Ló
pez, poniendo señales a dies
tro y siniestro en su intento de 
reordenar el tránsito rodado 
en la ciudad. Y por otro y a su 
aire de gamberros - o de 
.. macarras., como se dice en 
estos tiempos- van los des
aprensivos que destruyen por 

destruir. La foto que ilustra 
este· comentario no es un hecho 
aislado, sino lo que puede 
denominarse sin más una ten
dencia general en el centro de 
la ciudad. 

Hemos visto señales derriba
das, repuestas y vueltas a derri
bar, casi como si se tratara de 
la tela de Penélope. Un caso 
muy notable es la de la salida 

de la calle San Diego a la de 
Azucena, que casi pasa tanto 
tiempo tumbada como en pie. 
Y en la propia calle de San 
Diego, la que está junto al con
vento de las Beatas no se libra 
de la quema. En la calle de la 
imagen vaie el mismo comen
tario. Y son muchas más. Por· 
ejemplo, ésta de la plaza de 
San Diego, a espaldas de la 
estatua de Cisneros, donde 
los forzudos campeones de 
gamberrismo no han consegui
do doblarla porque el terreno 
ha cedido antes y la han arran
cado. Todo esto es sintomáti
co de la ciudad que padece
mos. 

Pero es de suponer que lo 
que los gamberros buscan es 
precisamente hacerse notar, tal 
vez porque tengan alguna inse
guridad familiar por alguna no 
esperada combinación de cro
mosomas o por lo que sea. Así 
que las condenas tampoco en 
esto valen de gran cosa. ¿Qué 
tal estaría que algunos de los 
policías municipales que persi
guen a los coches mal apar~
Jios se dedicaran a perseguir 
gamberros? A lo mejor hasta 
daban con una buena colec
ción de drogadictos y podían 
enviarlos a algún centro de 
rehabilitación. Porque, por 
1ifícil que resulte rehabilitar 
Jrogadictos, es seguro que 
resulta más fácil que rehabili
tar gamberros. 

¿Cuánto durará en buen estado? 

El PEDESTAL DE LA 
ESTATUA DE CERVANTES, 

OTRA VEZ LIMPIO 
He aquí una foto de la esta- ayuntamiento. Nos dicen en la 

tua de Cervantes con su pedes- comisión de Cultura que se va 
tal limpio. Aunque es de archi- a perseguir progresivamente 
vo, la imagen sirve para ilustrar esto de pintar las estatuas y 
las últimas luchas entre los que también las paredes de la ci':1-
se dedican a ensuciarla en dad. A ver si es verdad y se 
nombre de una mal interpreta- empieza pronto. La mejor 
da y peor aplicada libertad de manera de que una cosa esté 
expresión y los que se dedican limpia es no ensuciarla .. porque 
a limpiarla por encargo del a cualquiera le dé la gana. 
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CINE 
BENIDORM 
Telf. 881 49 47 

De Sábado, 3 
a Jueves, 8 

Pase único: 6 

El~~Loco 
Para todos los públicos 

De sábado, 3 
a Martes, 6 

Pases: 8'15 y 10'30 
MASAl.l.A . · 
l>m. VAl.C>H 

No recomendada 
menores de 18 años 

YUSPIN 
ROTULACION 
Y PUBLICIDAD 
DECORACION 

VALLAS - ROTULOS 

San Diego, 9 -Tlf. 888 02 98 
Alcalá de Henans 

NECESITO 
CARNICERO , 

PROFESIONAL 
para trabajar en carnicería de 

nueva apertura. Tlfs. 
(911) 37 63 38 - 889 84 08 

TRASPASO 
PUB 

FUNCIONANDO 
Información: 

el Pescadería, 1 

TRASPASO. 
LOCAL 

60 m2. Preparado. para 
boutique. Información: 

e/ Beatriz Galindo, 5 
Boutique Colores 
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Programa de televisión--

lunes 
5 de agosto 

PRIMERA CADENA 

CARTA DE AJUSTE 
PROGRAMACION DE 
COBERTURA REGIONAL 

14.55 CONEXION CON LA 
PROGRAMACION 
NACIONAL 

15.00 TELEDIARIO · 
Primera edición. 
15.35 EL COCHE FANT ASTICO 
"Des{.ledida de White Rock". 
16.30 EL PLANETA 

IMAGINARIO 
"Agua" (1.8 parte). 
17.00 NATACION 
"Campeonato de Europa". Partido 
de Waterpolo que enfrentará a las se
leccianes nacionales de Italia y Espa-
ña . / 
18.30 DE AQUI PARA ALLA 
"Ibiza: las dos caras de la isla" 
19.00 VIVA LA TARbE 
20.00 CONSUMO 
"Cantabria: pinchos protegidos" Y 
"Asturias: no es cabra/es todo lo que 
se vende" 
20.30 VERANO 8.30 PM. 

MAGAZINE 
21 .00 TELEDIARIO 
21 .35 EL SUPERAGENTE 86 
"Días de escuela" 
22.05 LA QUINTA MUJER 
(3 episodios) 
Episodio n. º 1. 

23.05 CAPITALES CULTURALES 
DE EUROPA 

"Praga" 
OO. 1 O TELEDIARIO 
·00.30 DESPEDIDA Y CIERRE 

SEGUNDA CADENA 
18.45 CARTA DE AJUSTE 
18.59 APERTURA Y 

PRESENT ACION 
19.00 AGENDA 
19. 15 EN MARCHA 
Dirección y presentación: t=va Nasa
rre. 
19.30 NILS HOLGERSSON 
Episodio n. º 20 
20. 15 HACIA EL AÑO 2000 
20.45 ESPECIALES-
"Magia internacional 82 ". 
21 .45 CICLO: CLASICOS DEL 

CINE FRANGES 
·"El extraño señor Víctor", 1938 (97' ) 

Director: Jean Gremi/lon. 
Guión: Spaak - Valentin. 
Intérpretes: Pierre Blanchard, Raimu, 
Madeleine Renaud, Viviane Roman
ce, Roger Peter, Larchet. . 
23.30 MUSICA Y MUSICOS 
"Taller de MúsicaZIRYAB" (/). 
Dirección: Carlos Usillos. 
Realización: Eduardo Stern. 

00.05 ULTIMAS PREGUNTAS 
"¿Qué es la bioética?" 
00.35 TELEDIARIO 4 

,4iÍ·J...05 DESPEDIDA Y CIERRE 

PUERTA DE MADRID 

ma'rtes 
6deagosto 

PRIMERA CADENA 
CARTA DE AJUSTE 
PROGRAMACION DE 
COBERTURA REGIONAL 

14.55 CONEXION CON LA 
PROGRAMACION 
NACIONAL 

15.00 TELEDIARIO 
Primera edición. 
15.35 ·EL COCHE FANTASTICO 
"Maniobras mortales;'. 
16.30 LOS ELECTRODUENDES 
Dirección: Lo/o Rico. 
17.00 NATACION 
"Campeonato de Europa". 
18.30 NUESTRAS ISLAS 
"Mallorca" 
19.00 VIVA LA TARDE 
20.00 AL MIL POR MIL 
20.30 VERANO 8.30 PM. 

MAGAZINE 
21 .00 TELEDIARIO 
Segunda edición. 
21.35 EL HOMBRE Y LA TIERRA 
"La conquista del agua" (y 11)" 
22.05 LA JOYA DE LA CORONA 
"Una velada con la maharaní" 
Leach, Wendy Margan. 
23.00 SECUENCIAS 
"El cine de terror". 

24.00 TELEDIARIO 
00.20 DESPEDIDA Y CIERRE 

SEGUNDA CADENA 
18.45 CARTA DE AJUSTE 
Flamenco: El Camarón de la Isla. 
18.59 APERTURA Y 

PRESENT ACION 
19.00 AGENDA 
19. 15 EN MARCHA 
19.30 NILS HOLGERSSON 
Episodio n. º 21 
20.1 O TIEMPOS MODERNOS 
Dirección: Miguel Rubio. 
Realización: Luis Galinsoga. 
21 .10 CORAJE 
Episodio n. 0 5. 
21.35 SUSPIROS DE ESPAÑA 
Dirección y realización: Gonzalo Se
bastián de Erice. 
22.05 LA DUNA MOVIL 
"Los números sagrados". 
23.00 MOZART 
"Tiempos de locura" 
00.30 TELEDIARIO 4 
01.05 DE~PEDIDA Y CIERRE 

miércoles 
ldeagosto 

PRIMERA CADENA 
CARTA DE AJUSTE 

l10 TOMAS DE AQUINO 
C/ Escritorios, 13 - Tlfs. 888 03 57 - 17 - Alcalá 

'L--------r= 
AVISO~ 

. d ámenes para 
• El calendario , e e:xuesto en los 

Septiembre esta . s ~el Colegio. 
tablones de anuncio 

. al ~uso 1985-86 
Todo lo relabVO al d micilio 

• . d r correo o 
será env1a 0 po / (Libros horario, 
de cada alumno a ' ) 
rutas de transporte, comedor .. 

• Del l al 29 de Agosto la Secretaría 
permanecerá cerrada. 

colegio privado 
autonomo 

no subvencionado 

PROGRAMACION DE 
COBERTURA REGIONAL 

14.55 CONEXION CON LA 
PROGRAMACION 
NACIONAL 

15.00 TELEDIARIO 
Primera edición. 
15.35 EL COCHE FANTASTICO 
"Desde dentro ". 

16.30 DIBUJOS ANIMADOS 
17.00 NATACION ' 
"Campeonato de Europa". 
1-8.30 OBJETIVO 92 
"Final de Baloncesto". 
20.00 DENTRO DE UN ORDEN 
"La ley de aguas". 
20,30 VERANO 8.30 PM. 

MAGAZINE 
21 .00 TELEDIARIO 
Segunda edición. 

21.35 SESION DE NOCHE 
"Bmacho", 1942(97'). 
23.30 LAS CUENTAS ~ARAS 
"El dólar". 

24.00 TELEDIARIO 
Tercera edición. 

·00.20 TESTIMONIO 
Testimonio de Pilar Bellosiflo. 
00.25 DESPEDIDA Y CIERRE 

SEGUNDA CADENA 
18.45 CARTA DE AJUSTE 
Sonata: Roberto Gerhard. 
Marciai Cervera (ce11o). Perfecto G.• 
Chornet {piano). · 
18.59 APERTURA Y 

PRESENT ACION 
19.00 AGENDA 
Hoy, en "Efemérides": 1963: El robo 
del tren de Glasgow. En "Santoral": 
San Cayetano. 
19. 15 EN MARCHA 
19.30 NILS HOLGERSSON 
Episodio n. 0 22. 
20.05 T ABLON DE ANUNCIOS 
20.35 CON LAS MANOS EN LA 

MASA 
"Felices vacaciones. 
21 .05 EN LA CUERDA FLOJA 
22.05 JAZZ. ENTRE AMIGOS 
"Dexter Gordon ". 
23.05 TATUAJE 
"Contraseñas de Juan Goytisolo ". 
00.05 ENREDO 
00.30 TELEDIARIO 4 
01.05 DESPEDIDA Y CIERRE 

• .Jueves 
Bdeagosto 

PRIMERA CADENA 
CARTA DE AJUSTE 

PROGRAMACION DE 
COBERTURA REGIONAL 

14.55 CONEXION CON LA 
PROGRAMACIOW 
NACIONAL 

15.00' TELEDIARIO 
Primera edición. 
15.35 EL COCHE FANTASTICQ. 
"Conductor de lujo". 
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Programa de televisión I· 
16.30 LOS AMIGOS DEL VALLE 

VERDE 
17.00 NATACION 
Campeonato de Europa. 
18.30 GENERACION 800 
"La televisión del futuro". 
19.00 VIVA LA TARDE 
20.00 EL ARTE DE VIVIR 
"El mundo de Edward Lear a.de la ra
zón al sinsentido". 
20.30 VERANO 6.30 PM. 

MAGAZINE 

21.00 TELEDIARIO 
Segunda edición. 

21.35. EL CUERPO HUMANO 
"Frío y caliente". 

22.05 SI LO $E; NO VENGO 

23.00 EN PORTADA 
Realización: M. •Luisa Díaz. · 

24.00 TELEl)IARIO 
Tércera edición. 

00.20 . DESPEDIDA Y CIERRE 

SEGUNDA CADENA 
18.45 CARTA DE AJUSTE 
Quasi una cadenza, Gonzalo de Ota-
vide. . 
Grupo instrumental. Director: José 
Buenagu. 
.18.59 APERTURA Y 

PRESENT ACION 
19.00 AGENDA 
Hoy, en "Efemérides": 1897: Asesi
natodeCánovas. En "Santora/".:San
toDomingQ. 
19.15 EN MARCHA 
19.30 NILS HOLGERSSON 
Episodio n. º 23. 
20.00 A-UAN-BA-BULUBA-

BALAM-BAMBU 
Dirección: Carlos Tena. · 
21.00 FILA 7 
22.15 CINE CLUB 
Ciclo: Cine argentino. 
"Hombre de la esquina rosad(3 ", 
23.35 CORTOMEiRAJES 
"Al cielo de Madrid". 
24.00 SEIS CLASES DE LUZ 
"Vilmos Zsigmond". 
00.30 TELEDIARIO 4 
01.00 TIEMPO DE CREER 
Un programa presentado por ta Co
munidad Evangélica en España. . 
01.15 ._DESPEDIDA Y CIERRE 

• viernes 
9deagosto 

PRIMERA CADENA 
. CARTA DE AJUSTE 

Luis Eduardb A u te 
"Nudo" 

. PROGRAMACION DE 
COBERTURA REGIONAL 

14.55 CONEXION CON LA 
PROGRAMACION . 
NACIONAL 

15.00 TELEDIARIO 
Primera edición. 
15.35 SESIÓN DE TARDE 
"La gran sorpresa", 1964 (100 ' ). 

17.20 NAT ACION 
"Campeonato de Euiooa ". 
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18.30 NOSOTROS 
19.00 VIVA LA TARDE 
20.00 AL GALOPE 

20.30 VERANO 8.30 PM. 
MAGAZINE 

21 .00 TELEDIARIO 
Segunda edición. 

21.35 ENTRE AMIGOS 
"Canciones para un verano". 
23.05 LAS AVENTURAS DEL 

BRAVO SOLDADO 
SCHWEIK 

Episodio n. 0 11. 
00.05 TELEDIARIO 
Tercera edición. 
00.25 DESPEDIDA Y CIERRE 

SEGUNDA CADENA 
18.45 CARTA DE AJUSTE 

18.59 APERTURA Y 
PRESENT ACION 

19.00 AGENDA 
Hoy, en "Efemérides": 1924: Miguel 
de Unamuno se escapa de Fuerteven
tura. En "Santoral": Santos Justo y 
Pastor. 
19.15 EN MARCHA 
19.30 LA CLAVE 
"La Clave " dedica hoy su tiempo al 
tema: "Entre el folklore y Ja política 
(//):España". 
00.30 TELEDIARIO 4 
01 .05 DESPEDIDA Y CIERRE 

sábado 
10deagosto 

PRIMERA CADENA 
13.00 CARTA DE AJUSTE 
LaMode. 
"Las fans" y "El último hit". 
13.19 APERTURA Y 

PRESENT ACION 
13.20 LOTERIA 
13.30 GENTE JOVEN 
15.00 TELEDIARIO 
Primera edición. 
15.35 LUCKY LUKE 
"Sobre la pista de los Da/ton". 
16.00 PRIMERA SESION 
"La llamada de/Jobo", 1975 (92 ' ). 

17.45 ATLETISMO 
Final de la Copa de Europa B. desde 
Budapest. Participan Bulgaria, Fin
landia, Noruega, España, Grecia, Yu
goslavia y Hungría. 
19.00 DE PELICULA 
"Ryan O' Nea/ y Harrison Ford". 
19.30 EL EQUIPO "A" 
"Marejada en la frontera ". 
20.30 UN PAIS DE SAGITARIO 
21 .00 TELEDIARIO 
Segunda edición. 

21 .35 INFORME SEMANAL 
22.40 SABADO CINE 
" Triple Cross ", 1967 (140'). 

01.15 DESPEDIDA Y CIERRE 

SEGUNDA CADENA 
15.45 CARTA DE AJUSTE 
15.59 APERTURA Y 

PRESENT ACION 
16.00 ESTADIO 2 
19.00 EN PARALELO, LOS 

JOVENES 
"Los marinos mercantes" (/). 
20.00 CANDILEJAS 
"Bodega Bohemia". 

21 .00 TENIS 
Desde Puente Romano (Marbella), 
partido dE! ·tenis entre Wilander y 
Noah. 
23.00 CONCIERTO 2 
00.25 DESPEDIDA Y CIERRE 

domingo 
11 deagosto 

PRIMERA CADENA 
1O.15 CARTA DE AJUSTE 
10.27 APERTURA Y 

PAESENT ACION 
10.28 CONCIERTO 
"Festival Lubjana " (//). 

11.00 EL DIA DEL SEÑOR. 
SANTA MISA 

12.00 PUEBLO DE DIOS 
"Las raíces de nuestra fe" (111): La 
Iglesia española del Siglo de Oro. 
12.30 ESTUDIO ESTADIO 

. (edición mañana) . 
14.00 ESTO ES INCREfBLE 
Episodio n. º 9 . 

15.00 TELEDIARIO 
15.35 HEATHCLIFF Y DINGBAT 
16.05 EL GUERRERO MISTICO 
Episodio n. 0 3. 
17.00 ATLETISMO 
Final Copa de Europa B. 
19.00 DE I EN 7 _ 
19.30 PUNTO DE ENCUENTRO 
20.30 CARRERAS DE 

CABALLOS 
21 .00 TELEDIARIO 
21 .35 MIKE HAMMER 
22.25 DE LA MANO DE ... 
23.00 ESTUDIO EST ADIQ 

(edición noche) 
23.30 AUTORRETRATO 
"Luis de Pablo". 

00.25 DESPEDIDA Y CIERRE 

SEGUNDA CADENA 
. 11.45 CARTA DE AJUSTE . 
·11.59 APERTURA Y 

PAESENT ACION 
12.00 LA BUENA MUSICA 
13.00 LA PEQUEÑA MEMOLE 
Episodio n. 0 3. 
13.25 GENTE MENUDA, 

MENUDA GENTE 
14.10 EL PADRE MURPHY 
"Derechos de sangre". 
15.00 DIBUJOS ANIMADOS 
"Terrytoons". ___ ___ _ 

15.30 LA RUTA DE ORELLANA 
Episodio n. 0 4. 
16.00 ATLETISMO 
Final Copa de Europa B desde Buda
pest. 
17.00 ESTRENOS TV 
"E/regreso", 1978(87'). 

18.40 TAO TAO 
"El gallo egoísta". 
19.05 EL AÑO EN QUE 

• NACIMOS . 
Realización: José María Vida/. 
Guión: Pepo Sol y Francisco Luchetti. 
20.00 JUEGOS DE LA 

NATURALEZA 
20.30 LOS BUDENBROOK 

(Nueva serie) 
Episodio n. 0 t . 

21 .30 EL DOMINICAL 
·· 22.30 LARGOMETRAJE 

"La nueva tierra", 1972(153' ). 
01 .05 DESPEDIDA Y CIERRE 

GRANDES REBAJAS 
,• EN 

Mayor·, 35 y 58 *.** Alcalá de Henares 
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El presupuesto del Alcalá será de unos 26 millones 

PERo·· TODO ESTA PENDIENTE DE LA 
AUDITORIA QUE AHORA ·sE REALIZA 

Entrevista con 
SERGIO ALONSO 

Causa dis¡usto tener que tocar 
siempre el mismo tema cuando se 
habla del Alcalá, el del asunto eco· 
nómico, pero es que en las' condi· 
ciones actuales es una idea fija. Y 
no hay para menos porque, por 
encima de los descensos o las per· 
manencias que se produzcan en lo 
campos deportivos, la lucha de la 
directiva actual, como la de las 
anteriores en el mayor número de 
casos en los últimos tiempos, está 
centrada en los libros de contabili· 
dad. Es una manera/ poco satisfac· 

. toria de enfocar las cosas, pero es 
una manera irremed~iable. 

Para que nos hable de las pers· 
pectivas que se abren para la 
sociedad en los próximos meses 
hemos mantenido una rápida entre· 
vista con Sergio Alonso, presi· 
dente de la R.S.D. Alcalá. 

-¿Cómo está el Alcalá n estos 
momentos? 

-Nosotros ahora mismo tene· 
mos una auditoria aquí. El Consejo 
Superior de Deportes ha firmado un 
convenio con la liga profesional, en 
el que le da una subvención para 
quitar las deudas" del fútbo~ pero 
l~ exi¡e una serie de condiciones. 
Una de esas condiciones es una 
auditoria de los clubes y eso es lo 
que nosotros estamos haciendo 
ahora. Estas auditorías se han con
tratado con unas empresas audito· 
ras y a nosotros nos ha tocado 
Carvajal y Cía. Se exi¡e también la 
reestructuración del fútbol, que se 
ha hecho a costa de la Se¡unda B. 
No a costa de la Seaunda ni de la 
Primera, sino de la Segunda B, de . 
modo que al año que viene en esta 
representación del fútbol sólo se 
quedarán siete equipos de los que 
ahora hay en cada grupo. Siete 
equipos, no ocho. Porque la Lip 
dijo una cosa, ocho equipos, pero 
cuando se ha ido a la Federación 
Española de Fútbol ha tenido que 
ceder y admitir que suban dos más 
de tercera división; seis en vez de 
cuatro. Así que se quedan siete 
equipos y el resto~bajan. 

Así que las condiciones del 
convenio se están cumpliendo Y, 
por tanto, nos darán la subven· 
ción del dos y medio por ciento. 

--.;.Cómo es eso de las subven· 
clones? 

_-Pues e.J;: el uno y. medio fijo, 
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más el dos y medio para quitar la 
deuda del fútbol. 

Entonces, la deuda se quita 
hasta junio de 19S4. La auditoría 
viene ahora mismo y te saca la 
deuda hasta junio de 19S4, y ésa 
es la deuda que te paga con la 
subveneión del dos y medio por 
ciento en un plan que hará la Liga · 
de saneamiento del fútbol. La 
deuda que haya desde junio del 
S4 hasta junio del SS la debe 
pagar el club. 

Lo que la °Liga tiene en cuenta 
es que si nosotros, durante la tem
porada 19S4-8S, hemos pagado 
deudas correspondientes a tempo· 
radas anteriores, que hemos tenido 
que pagarlas, como en el caso de 
los autobuses por ejemplo, o un 
crédito que teníamos en el Banco 

en 

CHURRE RIA 
CHOCOLATE RIA 

PI. Cervantes, 32 

y 

Alfonso de Zamora, 2 
(Junto Crta. de Meco) 

ALCALA DE HENARES 

de Santander y que había que pagar 
naturalmente, todo eso te lo da 
también porque es deuda anterior 
a junio de l 9S4. 

En consecuencia, la Liga está 
pidiendo para eso unos créditos de 
cuatro mil o cinco mil millones, 
que está saliendo todos los días en 
la prensa, para poder distribuir ese 
dinero a los clubes y poder hacer 
frente a la temporada para empe· 
zar. 

-¿Cómo habéis salido vosotros 
· en la liga del S4-8S? 

-En la liga del SS ha habido 
aproximadamente unos diez u once 
millones de pesetas de déficit, pero 
de esos once núllones aproximada· 
mente unos ocho son pagos corres· 
pondientes a la temporada anterior. 

-¿Qué deuda tiene ahora mismo 
el Alcalá en total? 

-Será alrededor de unos veinti· 
dós núllones de pesetas .. Habrá que 
esperar a que termine la auditoría 
para saber cifras exactas, pero nos· 
otros c_reemos que lo que vamos a 
recibir van a ser unos diez millones 
de la temporada S4 y los ocho 
millones que nosotros hemos 
empleado en pagar deudas anterio· 

. res. Esá es nuestra ·estimación y,. 
aunque hay que esperar, es lo que 
creemos que sacará aproximada· 
mente la auditoría. 

-O sea, que el Alcalá debe en 
total unos veintidós millones y va a 
recibir, si todo sale según vuestras 
cuentas, unos dieciocho. Eso quiere 
decir que vais a empezar la temp0· 
rada con una deuda de cuatro 
millones, ¿no es así? 

-Bueno, vamos a empezar con 
veintidós millones de déficit porque 
lo que es indiscutible es que la 
auditoría tiene que presentar sus 
cuentas el 1 S de septiembre y la 
liga empieza el 1 de septiembre. 
Y hasta que la auditor'Ía presente 
sus cuentas la Liga no suelta nada, 
ni el Consejo Superior de Depor· 
tes tampoco suelta nada hasta que 
se hayan dado todos los pasos que 
hay que dar. 

-Bien. Pero, si todo sale bien, 
cuando todo esté hecho sólo ten· 
drías que partir de una deuda ini· 
cial de cuatro millones de pesetas. 

nada más 
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-Sí, aproximadamente una deu
da de cuatro millones de pesetas. 
Hablamos de cifra aproximadas. 
aunque la auditoría las sacará 
exactas. Ahora lleva trabajando en 
ello una semana y se tirará trabajan· 
do en el club hasta por lo menos el 
1 S de agosto. 

-¿Qué ' presupuestos habéis 
hecho para esta temporada? 

-Nosotros tenemos que espe
rar a ver qué sale de la auditoría, 
pero nosotros tenemos qu'é incre· 
mentar en nuestro presupuesto los 
gastos de seguridad social, hacienda 
con el impuesto del IV A a partir del 
primero de enero; lo de menores, 
que parecía que habÍ!l desaparecido 
pero que ahora es un impuesto de la 
Comunidad. Y todo eso hay que 
meterlo, que antes no se contaba 
para nada con ello en los presupues
tos. Así• que el presupuesto que 
vamos a hacer es de unos 26 millo
n'es de pesetas, 2S ó 26. 

Pero para -cerrar el presupuesto, 
que nosotros tenemos calculado 
sobre esas cifras, tenemos que espe
rar a que la auditoría nos dé los 
primeros resultados, que los dará el 
1 S de agosto , aunque el resultado 
definitivo lo dará el 1 S de sep
tiembre. 

-¿No os habéis quedado un 
poco cortos para lo que es la Segun
da B? 

-Yo pienso que nos quedamos 
cortísimos, que no se pueden pedir 
milagros a 2S millones de pesetas 
cuando todos los equipos tienen 
'presupuestos de cuarenta, cincuenta 
y hasta cien millones de pesetas en 
esta ccategoría. Nos quedamos bas
tante cortos porque para fichar 
jugadores esperamos tener unos 
trece millones de pesetas. 

-¿Y tú crees que con esto se 
puede afrontar la permanencia en 
la Segunda B? · 

-Nosotros no hemos hecho 
fichajes costosos ni nos hemos 
metido en fichar grandes jugadores, 
como ves ahora mi~ en los perió
dicos que todos los equipos se están 
reforzamdo y te dicen "hemos 

'fichado a Fulanito de la Primera 
División". Nosotros, si una cosa 
sacamos clara en la asamblea extra· 
ordinaria que tuvimos con los 
socios, era que había que trabajar · 
con lo que hay, con la cantera y 
lo que hay. 'Queremos intentar 
promocionar un poquito más la 
cantera. Y luego, cuando estuvis
teis en la presentación visteis que 
la plantilla tiene pocas innovacio
nes. Los j.µgadores que hay aquí 
han rebajado incluso su ficha res
pecto a la del año pasado. Y las 
innovaciones, pues eso, un delan· 

'' tero que nos hacía f8Ita, un centro· 
campista, algún defensa y nada más. 

-¿Cómo habéis calculado el pre· 
supuesto de ingresos? 
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"NOS QUEDAN 13 Ml-LLONES· 
PARA FICHAR JUGADORES" 

-Está calculado con los ingresos 
que hubo el año pasado. El Alcalá 
consiguió el año pasdo 26 millones. 
Por lo pronto este año vamos a un 
trofeo más que el año pasado. al de 
Pozoblanco. El año pasado fuimos 
sólo a Guadalajara. 

-Pasemos al asunto netamente 
deportivo. Tenemos encima el Tro
feo Cervantes. ¿Qué equipos vienen 
este año? 

-Esta vez hemos contratado al 
Rayo Vallecano y al Guadalajara. 
Estaba en nuestra mente estable
cer negociaciones con un equipo 
de los Emiratos Arabez, campeón 
de su liga , al que vamos a alquilar 
el campo para que entrene aquí 
durante el mes de agosto. Y nuestra 
intención de hablar con ellos, a ver 
si quieren participar , con lo que se 
haría un cuadrangular para darle 
gusto a Calleja, que dice que el 

Algún día necesitará usted 
comprar o vender un coche de 
segunda mano. Y para esa 
ocasión, lo mejor es acudir· 
a un sitio de verdadera 
confianza. 

· Por eso, Renault le ofrece 
su Mercado Nacional de 

~'r. · Ocasión, donde se compran 
111 cC\0~ y venden coches. De todas 
fj.'r.e S las marcas, modelos y 
rll..~~ o~ precios. Con o sin 

"., r-~~~ ·"" financiación. Aceptando 
\ :.... .. \OS • c:~\V" su vehículo como parte 

. " ';"~~ ~\>- X d~cfc~ge~ * 
·.·. ~'f\'/:ÍÍ" p.\!). . . ·cuidadosamente 
" ~ ~ examinados por los expertos 

de Renault. Punto por punto, para 
asegurar el pleno funcionamiento del vehículo 

por mucho tiempo. . 
Con la resp0nsabilidad que obliga el bien ganado 

prestigio Renault. 

* POSIBILIDAD DE FINANCIAR SU COCHE EN 42 MESES Y SIN ENTRADA 
r-----------Le esperamos en:----------~ 

0~~~!,QC1g!~ 
Tel. 888 19 15 Tel. 888 50 61 

trofeo está perdiendo prestigio. Así 
que vamos a intentar meter este 
cuarto equipo, pero de entrada el 
Trofeo Cervantes va triangular con 
el Alcalá, el Rayo y el Guadalajara. 

-Este año todavía no hay sub· 
vención en concreto ¡}ara este tro· 
feo Cervantes porque el Alcalá ya la 
recibió por anticipado hace años ... 

-Efectiv&mente, está cobrada. 
En el 83. Y todavía tenemos cobra· 
da la ·de otro año. Y estos gastos 
también queremos hacérselos ver a 
la auditoría, que son un crédito 
que nos ha dado el Ayuntamiento 
y que estamos pagando. 

-Hablemos del caso de Ricardo 
Sánchez, que está en la mente de la 
afición. 

-Ricardo es siempre parte de la 
casa y la decisión que ha habido 
que tomar no ha sido gustosa para 
ninguno, pero en estos momentos 
en que el déficit es acuciante, se 
contrató un entrenador que dijo 
que su forma de trabajar es que la 
preparación física la hace él. Ricar· 
do, dentro del club, tenía un sueldo 
bastante elevado para lo que es 
nuestra economía y con primas de 
jugadores y el entrenador dijo que 
él necesitaba un ayudante, pero un 
ayudante que cobrara veinte o 
veinticinco mil pesetas al mes. 

Entonces nosotros se lo comen· 
tamos a Ricardo. El lo comprendió. 
El tenía setenta mil pesetas mensua· 
les y las primas igual que los jugado· 
res. /\ nosotros eso nos supone 
840.000 pesetas anuales más primas 
y el señor que viene ahora nos solu· 
ciona por doscientas o doscientas 
cincuenta mil. 

Nosotros sabemos que la afición 
muchas veces no 'comprende eso y 
quisiéramos decir que a Ricardo el 
puesto de primer entrenador se le 
ha ofrecido cincuenta mil veces. 
Pero Ricardo no quiere ese puesto 
porque dice que lo suyo es la pre· 
paración física, aunque tiene su 
título nacional de entrenador. Lue· 
go, como queremos fomentar la 
cantera y el juvenil va a jugar en 
categoría nacional, quisimos darle 
este puesto de entrenador porque 
pienso que era una buena labor que 
podía hacer, pero, claro, el sueldo " 
era pequeño también y así se lo 
pareció a Ricardo. Ante eso, hemos 
quedado como amigos, pero nada 
más. 

-Otra cosa, lo de Daniel. 
-Yo estoy harto de oír en todas 

las asambleas a las que vamos que 
hay que trabajar con la gente de 
Alcalá, que hay que trabajar con 
la cantera. Daniel ha trabajado 
muchos años para el Atlético de 
Madrid, ha formado aquí la Agrupa· 
ción Atlética y yo les he oído decir 
a algunos socios en las asambleas 
"en lugar de trabajar para el Atléti· 
co, trabaja para el Alcalá". Yo sé 
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que en los mentideros del fútbol 
alcalaíno ahora mismo hay un estira 
y afloja respecto a Daniel. Pero para 
trabajar con la cantera hace falta 
gente y tenemos que buscarla entre 
los de Alelllá que estén metidos en 
el mundo del fútbol y que nos 
cobren lo menos vosible. 

Yo creo que Daniel es uno de los 
hombres que está metido dentro del 
mundo del fútbol, que no debe ser 
tonto cuando ha hecho aquí la 
A&rupaeión Atlética, le ha contrata· 
do el atlético, ha hecho una liga 
aquí y ha sacado jugadores para el 
Atlético. Por eso nosotros le hemos 
fichado para que haga lo mismo, 
¡)ero para el Alcalá. Y, la verdad, 
como nos ha dado un cierto miedo, 
hemos hecho un contrato por un 
año, aunque sabemos que en un año 
trabajar con la cantera no da tiem
po a ver/ resultados, prorrogable. Lo 
que la afición tiene que entender 
es que para trabajar el fútbol de 
base hay que hacerlo con gente. Eso 
nÓ ·se puede hacer sin gente. 

Y Daniel está trabajando bien, se 
está dedicando al club y encima 
tenemos como filiales una serie de 
equipos de aquí, de Alcalá, los 
equipos que él dirigía. Además de 
eso, él proporciona una serie de 
ingresos que él busca para los equi
pos inferiores. Pienso que se le debe 
dejar trabajar y ver los resultados. 

-Tenemos entendido que había 
venido un señor que se había ofre
cido a hacerlo todo en el Alcalá ... 

-Sí, vino a ofrecerse un señor 
como gerente, o como secretario 
técnico más bien, Emiliano, que es 
conocido en la categoría. Estuvo 
hablando conmigo y me expuso una 
serie de cosas muy bonitas que cual
quier presidente de un club diría 
''bueno, esto es mi salvación". Yo 
le dije que lo veía todo muy bonito 
y que me lo expresara en un papel. 
Una forma de precontrato para 
exponé.rselo a la junta. El hizo u.n 
papel que estuvimos analizando y 
de lo que él me dijo a mí de palabra 
a lo que-ponía en el papel había 
una gran diferencia. No se compro
metía de la forma que a mí me 
había dicho de palabra. De modo 
que le dijimos que no y quedamos 
tan amigos. 

-El entrenador sñor Tartilán 
¿cobra más o menos que Eduardo 
González? 

_:Mucho más económico, pero 
· no. porque sea de menor categoría, 

sino porque es un hombre que está 
de vuelta en esto del fútbol y ha 
comprendido las necesidades del 
club. El ha estado en equipos en 
que no ha cobrado y sabe que es 
preferible decir "uno" y no decir 
"tres" y µo cobrarlos. El viene de 
un equipo donde no cobra desde el 
mes de diciembre y no ha salido 
tanto en la prensa como hemos 
salido nosotros debiendo desde el 
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dor y el club se névan a través de 
Magistratura de Trabajo. En conse
cuencia los clubes han esaito a su 
federación territorial comunicándo
le eso. Entonces la territorial ha 
rechazado las denuncias y ha dicho 
a la AFE que las lleve a Magistratú· 
ra de Trabajo. ¿Las denuncias que 
nosotros tenemos? Hay que tener 
en cuenta que durante un cierto 
tiemvo a los clubes les interesaba 
que se airearan las deudas para 
hacer más presión, y por eso se ha 
aconsejado a los jugadores que 
denunciaran para que se vieran las 
necesidades que tenían los clubes. 
Pero, una vez fumado el convenio, 
se les ha dicho que las quiten. Nos- · 
otros tenemos las denuncias de los 
entrenadores, que estuve hablando 
con Eduardo González y parece que 
está en buena disposición, y de 
jugadores pienso que nos quedarán 
dos, que tendiemos que dialogar 
con ellos a la vista de la solución 
que tome la Liga. mes de abril. También estaba un 

poco harto de estar por ahí fuera, él 
tiene su familia en Madrid y dijo 
que se venía en unas condiciones 
económicamente más ajustadas que 
las de González. 

-¿Qué ha pasado por fin con 
Figueroa? 

-Figueroa firmó un precontrato 
con nosotros, pero luego a la hora 
de la presentación empezó a poner 
Problemas de que no podía venir a 
entrenar. de que si íbamos a hacer · 
entrenamientos de ·mañana y tarde 
no podía venir y entonces todo 
quedó en nada. 

-¿ Toni Felipe? 
-Está probándolo el míster a 

ver como puede encajar. 

-¿Miguel? 
-Igual, está a prueba. 

-¿Moreno, el del Río Tinto? 
-Le ha probado y ya le ha dicho 

que se fuera. 

-¿Ballesteros? 
-Está probándolo en estos días. 

-¿Luis, del Río Tinto? 
-También le ha dicho el míster 

ya que se fuera. 

-¿Nuevos que yo no sepa? 
-Javi, que está apalabrado. E.s 

un contrato profesional y este año 

los contratos profesionales tienen 
que considerarse como contratos 
laborales y es bastante largo, de 
modo que hasta que pase la audi
toría tampoco podemos presentar 
contratos, y estamos a sus expen
sas, pero está entrenando. 

-¿Pepín? 
-Está entrenando con el ·Alcalá 

y pienso que se quedará. 

-¿Qué pasó con Martín? 
-El míster y la parte técnica no 

estaban muy de acuerdo en traerle 
o no traerle. Al final le trajeron y el 
chico parece que no estaba muy a 
gusto. Tenía otras pretensiones y, 
aunque hizo la presentación, dijo 
que se iba a fichar por otro equipo. 
Entonces la directiva creyó oportu
no que comprara su carta de liber· 
tad porque ya había hecho la pre
sentación. El muchacho se ha por· 
tado bien, ha comprado su carta de 
libertad sin ningún problema y ha 
reducido bastante la deuda que el 
club tenía con él. 

-Respecto a la denuncias que 
hay siempre por todos los periódi
cos, en las que siempre estanos 
metidos, ¿se puede saber quién ha 
denunciado? 

-El problema de las denuncias 
está un poco en tira y afloja porque 
en la ordenanza laboral que salió en 
julio pone muy claro que todos los 
problemas que surjan entre el juga· 

- ¿Estáis probando algún juaa· 
dor nuevo de renombre? 

-No, ninguno. Se está proban· 
do algún militar que viene, y alguno 
que siempre viene en la pretemvo
rada, pero eso es todo. 

-Es que a mí me han pregunta· 
do por ahí si era cierto que el Cast· 
Ha cedía ·a Mel. Yo sé que no es 
cierto, pero prefiero que lo veri
fiques tú. 

-No, no hay nada de eso. Ade
más me figuro que Mel tendrá otras 
miras mucho más altas. 

-¿Qué equipos va a tener el 
Alcalá en la temporada que viene? 

-Aparte del primer equipo, el 
Promesas, el juvenil en categoría 
nacional, otro juveni y un infantil.· 
Y luego otros tres juveniles e infan
tiles que son filiales, que tienen su 
organización y directivas aparte, 
pero que son filiales del club. 

Y con este largo vistazo a la 
situación del Alcalá en la pretempo· 
rada de la liga 1985-86, a través de 
las palabras del presidente, Sergio 
Alonso, sólo nos queda desear que 
todos los esfuerzos sean para bien y 
que s.e consigan los dos objetivos 
que se. persiguen prioritariamente: 
la permanencia entre el grupo de 
los elegidos en lo deportivo y la 
estabilidad económica. 

iPonga ~n su tele~isor 
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JOVENES DEL CENTRO 
JUVENIL CISNEROS 
DARAN 
LA VUELTA. A GALICIA 

La fotografía capta el grupo ali· 
neado de chicos y chicas del Centro 
Juvenil Cisneros después de la llega· 
da de su tercéra marcha anual en 
bicicleta. En veranos anteriores, 
pedalearon hasta· la capital Cánta· 
bra y al Pirineo aragonés. Este año 
hicieron la Vuelta a Galicia y el re· 
tomo hacia Alcalá. Primero, en 
tren y coche hasta Lugo. Y allí la 
salida en bicicleta. Galicia, por eta· 
pas, del este hacia el oeste. De nor· 
te a sur, también. La Coruña, San·' 
tiago de Compostela, Villagarcía de 
Arosa, /Pontevedra, Vigo, Orense ... 
Galicia verde, con sabor a versos de 
RoSal.ía, a emocionado abrazo del 
Santó Patrón. O luego la costa, la 
pasión marinera de sus gentes. Ga· 

1 Fútbol sala 

licia para quedarse en sus valles, en 
sus rías, en sus playas o a la sombra 
de sus monumentos, enamorados ya 
de tanta belleza. 

Chicos y chicas del Centro Juve· 
nil Cisneros en una hermosa convi· 
vencia de amistad. Ellos cubrieron 
las distancias a golpes de pedal. 
Ellas, acompañándoles en sus co· 
ches, como "azafatas" atentas al 
servicio doméstico, a los desfallecí· 
mientos; alentándoles siempre. 

Alegres e ilusionados todos por ' 
los paisajes gallegos o por las otras 
variadas tierras del retorno a casa: 
Puebla de Sanabria, Zamora, Valla· 
dolid, Segovia, como finales de eta· 
pa, guiados por el salesiano Luis 
Alberto Guijarro, practicando una 

mezcla de turismo y deporte, con· 
jugando la cultura, la diversión y el 
esfuerzo en doce días de franca ca· 
maradería. 

Ya están aquí. Atrás quedan mi· 
llar y pico de kilómetros. Agradecí· 
mientos a la concejalía de la Juven· 

Nueva y emocionante jornada la 
última disputada y en la que ha ha· 
bido algunas sorpresas. Y en algu
nos encuentros se ha tenid,o que re
currir a los lanzamintos desde el · 
punto e penalti, para determinar a 
los equipos clasüicados. 

11 TROFEO SANTOS NIÑOS 

RESULTADOS . 

ALHAMBRA,0 
LOS PINOS, O 

En principio sé creía que los Pi· 
nos iba a ser un rival fácil para un 
Alhambra que no jugó demasiado 
bien. Sin embargo hubo que recu
rrir a los lanzamientos desde el pun
tó de penalti en el que demostraron 
los dos equipos que no tenían muy 
afinada la puntería, ya que los Pi· 

....... . 

nos no consiguió perforar la meta 
. en ninguno de sus tres lanzamien
. ·tos, . y el Alham bra lo hizo en tan 

sólo una ocasión. Mal partido pues, 
el jugado por ambos conjuntos, y 
que dio la clasificación a un Alham· 
bra que pese a empezar el trofeo 
goleando, ha acabado clasificándose 
para las semifinales muy discreta· 
mente. 

GOYA, 9 
GUANABANA, O 

El Goya sigue ai-rasando a sus 
·contrarios como lo hiciera anterior-

mente. Esta goelada pudo ser ma· 
yor si el _máximo goleador, Antonio 
Escamilla, no hubiera fallado un pe· 
nalti, con el que fue sancionado el 
Guanábana. Pero de walquier ma· 
nera enmendó su error y le colocó 
cinco dianas al equipo contrario, 
con las que se coloca con 16 goles 
y máximo aspirante a renovar su · 
título del año pasado. 

TALLERES GUER RERO, 1 
HERNANDEZ • LEON, l . 

Emocionantísimo partido, en el 
que hubo que recurrir a ocho lan· 
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VENTA DE 

RECAMBIOS PARA AUTOMOVILES 
Lucas, Bendix, Kinby, Ducellier ... . 

tud que apoyó económicamente la 
marcha. Ahora a descansar y a re· 
cordar las numerosas anécdotas del 
viaje. Que haberlas ' 'haylas". Y a 
preparar la próxima salida. 

L. de B .. 

zamientos desde el punto de Pt!nal• 
ti para determinar el equipo clasifi· 
cado para las semifinales. Este fue 
un partido disputadísimo y con . 
múltiples tiros a la madera por am."';o_ 
bos conjuntos. . ' 

Se clasifica el equipo de Hemán· .· 
dez-León que ha dado la sorpresa y 
está haciendo un . juego bastante 
aceptable, y en algunos casos hasta 
goleando a sus contrarios. 

ESCUELA DE FUTBOL, 3 
L~ TAHONA,4 

Este fue para nos.otros, el mejor 
partido, y el más igualado de la jor"· 
nada.· Aunque presumiblemente .d 
equipo que tenía más posibilidades, · 
era el de los jovencísimos jugadores 
de la Escuela de Fútbol, por el jue- · 
go rápido y de tan buena calidad 
que venía realizando, cayeron ante 
La Tahona que supo contenerles. 

También hay qu~ decir que -la 
Escuela de Fútbol hizo el peor par· · 
ti.do de todo el trofeo y que con su 
floja actuación, para lo que nos 1ie
ne acostumbrados, dio la clasifica· 
ción a La Tahona, a la que no hay 
que restar méritos, que supo hacer 
su juego y ganar este partido. , · 

El próximo día 3 ·en el Pab.eIÍón . . 
de Deportes se juguán las semifina· .. 
les, que han quedado de la forma.si· . 
guiente: 

A las 21 horas: La Tahona • Al· 
hambra. · . 

A las 22 horas: Goya • Hernán· 
dez-León. 
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Ciclisme 

Asistieron 38 corredores de 1 O federaciones 

CAPEONATO DE ESPA~A EN PISTA 
PARA AFICIONADO·S 

El alcalaíno 
Pliego quedó 
vencedor en 
su modalidad · 
.' Con la or_ganización de los Cam· 

peonatos de España de Pista, la Es
cuela Municipal de Ciclismo, cum· 
ple uno de;. los restos que se había 
propuesto para este año, pues no 
hay que olvidar que la organización 
de unos campeonatos nacionales 
de esta envergadura suponen mu· 
cho trabajo, pero por fortuna han 
terminado felizmente como era de 
esperar, pues a la terminación de la 
tercera y última jornada, los organi
zadores recibieron las felicitaciones 
de los corredores y representantes · 
federativos aquí presentes, que han 
sido 10 federaciones y un total de 
38 corredores divididos en 6 espe
cialidades que han hecho las deli
cias del público presente, que por 
desgracia no ha sido mucho, aún 
siendo un deporte tan bonito y ex· 
pectácular, como se suele decir, 
no sólo de pan vive el hombre, quie
ro decir con esto, que no sólo el 
fútbol el deporte que tiene que aca· 
parar la atención del público, sino 
que· también hay otros deportes que 
son bellos y expectaculares, y creo 
que dado el precio de las entradas 
(100 pesetas), cualquiera P.Uede pa
sar una tarde agradable . . Esperemos 
que vayamos aficionándonos los 
alcalaínos a la bicicleta ya que en 
Alcalá siempre ha habido mucha 
afición a este deporte. 

CLASIFICACIONES FINALES 

KILOMETRO (Salida parada) 

Francisco J. Quevedo, de la Federa
ción Ceutí. 

PERSECUCION INDIVIDUAL 

Agustín luan Sebastián, de la Fede
.ración Balear. 

FONDO 

Jacques Otegui, de la Federación 
Guipuzcoana. 

VELOCIDAD 

Juan L. Ortega, de la Federación 
Catalana. 

PERSECUCION OLIMPICA 

Equipo compuesto por la Federa· 
ci6n Madrileña. 
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Pliego y Cruz de· la Federación Ma· 
<lrileña. 
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Ciclismo 

JUVENILES DE IPLACEA A TORREJON 
El pasado domingo día 28, los 

juveniles de la Escuela Municipal 
de Ciclismo !placea participaron 
en una prueba organizada por el 
C.C. Fronteras. Una prueba ci· 
clista para la categoría de juveniles. 
Con un total de- 75 participantes, 
para recorrer los ~O 'kilómetros de 
que constaba la prueba, con dos 
altas puntuables para el premio de 
la montaña. A las 1 O de la mañana 
se da la salida a los participantes 
con dirección a Daganzo, Ajalvir y 
Cobeña, hasta donde van rodando 
en grupo, puesto que el que más y 
el que menos va pensando en el alto 
de Paracuellos, aunque ya van que
dando algunos re:zagados por detras. 

/ 

A partir del cruce de Cobeña los 
Martín Rivas imponen un fuerte 
tren con lo que consiguen que el 
pelotón se estire y se vaya en fila 
de uno hasta las inmediaciones de 
Paracuellos, donde un fuerte ataque . 
de los corredores del Martín Rivas 
producen el corte en la cabeza del 
pelotón llevándose consigo a un 
Torrejón y dos !placeas. En el alto 
de Paracuellos los tres Martín Rivas 
logran descolgar a los !placeas que 
son absobidos por el pelotón, un 
buen trabajo de los Martín Rivas 
en esta carrera hace que dominen 
en todo momento. Se hace el paso 
por Torrejón dirección a Torres 
donde va a ser el calvario para mu-

chos de los participantes, dado que 
esta subida y a las alturas de carre
ra que se llega con más de 60 kiló
metros en las piernas empieza a pe
sar como el plomo . Por detrás los 
Martín Rivas, bien organizados, 
sujetan al grupo para que la escapa
da sea la buena, algo que consiguen 
y se presentan en Torrejón los tres 
fugados en el que se impone Miguel 
Angel Garrido "El Veneno" del 
Martín Rivas. Los !placeas entra· 
rían en las sigueintes posiciones: 
Juan Fernando García, 10; Carlos 
Plaza Lozano, 14; Daniel Latorre, 
28; Fernando Ubeda, 21; Víctor 
González, 2 7; Santiago Fernández, 
37; Pedro Pérez Embi, 38 y Pablo 

Contribución territorial urb~~ 

PERIODO VOLUNTARIO DE PAGO 
DESDE EL 15· DE JULIO 

AL 17 DE OCTUBRE 
RECIBOS AL COBRO: 

C.T.U., Licencia Fiscal, Licencia Industrial y C.T.R.P. 

•IMPORTANTE' Solamente se pondrán al cobro los recibos del año 1985. 
1 . •Para hacer efectivo el pago deberá acudirse con recibo y co· 

pia de modificación en su caso. 

LUGAR• Oficina de_ Recaudación Municipal. d. Divino Figueroa (tras el edificio 

_ . • Cuatro Canos) 

HORAR.0•15 de julio al 15 de septiembre de 9'30 a 13'30 horas. 

, • 16 de septiembre al 17 de octubre, también, de 4'30 a 6 horas. 

OFICINA DE RECLAMACIONES 

Durante todo el tiempo de periodo voluntario existirá una OFICINA DE RECLAMACIONES 

que atenderd los casos de errores en la liquidación. 

LUGAR: Edificio Colegio del Rey (Libreros, 15) 
HORARIO: de 10 a 13 y de 1.7 a 20 horas. 
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Simancas, 26. 

XXVI MARCHA CICLOTURIST A 

El pasado fin de semana, como 
viene siendo habitual se ha celebra
do la XXVI marcha cicloturista 
!placea, que ha sido baja en partici
pación debido a la celebración del 
Campeonato de España en Pista pa
ra aficionados, y muchos de los ci
cloturistas son abnegados colabora
dores de esta Escuela, no obstante, 
entre las dos jornadas (sábado y do
m,ingo) han realizado la marcha me
dio centenar de cicloturistas que 
desde los primeros kilómetros ha
cen dos grupos. En el primero va 
Saronni, como jefe de filas, que les 
marca el ritmo al resto, por detrás 
aprietan para ca:zar a los primeros y 
lo consiguen en las inmediaciones 
de Daganzo, donde se produce el 
primer reagrupamiento, a partir de 
este punto hasta el control de fir. 
mas y avituallamiento, donde se va 
un poco por libre, cada uno a su 
aire divididos por grupos. Se llega 
al Casar de Talamanca donde se 
para unos 20 minutos para "repoa
tar" y al cabo de este tiempo se 
reemprende la marcha hacia Fuente 
el Saz, Algete·, Cobeña, Alcalá, para 
terminar la marcha como es babi· 
tual en el bar Marbella. 

CADAN SIGUE 
EN CABEZA 

El pasado jueves 25 de agosto, 
en las categorías de juveniles y ca· 
detes Codan hizo un gran papel. 

. En la categoría de juveniles, en 
Torrejón de Ardoz , con la máxi
ma participación, de más de 100 co
rredores, hai:ía un segundo y muy 
merecido puesto Rafael Furniet. 

Fue una carrera dura, teniendo 
que subir Torres de la Alameda y 
Paracuellos del Jarama, unos 30 ki· 
lómetros antes de la meta, .cuaja· 
ría una escapada y no podría darse 
caza al primer escapado, detrás, 
cinco corredores se disputarían el 
sprint, en el que resultaría vence
dor Rafael Furniet. 

En la catesoría de cadetes, el 
nuevo corredor, Felipe Sánchez, 
que sólo ha participado en cuatro 
carreras ha conseguido estos triun
fos: 

El día 14 disputaría su segunda 
carrera para las categorías de juve· 
niles y cadetes, en la que quedó 
octavo en la gena:al, consi¡uiendo 
el primer puesto en la categoría de 
cadetes. 

En su tercera carrera, disputada · 
el pasado jueves en Fuenlabrada, 
haría un magnífico tercer puesto, 
después de haber anulado, en una 
dura subida, la escapada que se 
había producido en el paquete, 
uniéndose a ella para llegar a la lí
nea de meta en ese tercer puesto. 

'· Francisco PROVENCIO 

PUERTA DE MADRID 



Ciclismo 

CALOR ASFIXIANTE EN FUENLABRADA La clasificación fue la sigueinte: 
1.- M;:;riano Díaz, Villarejo de Sal
vanés; 2.- Jorge Fernández, Renault 
Autofer. Los !placeas entraron en 
los siguientes puestos: Raúl Pérez 
de la Viña, 4; Jesús Gómez Peña, 7; 
José Luis Reyes, 12; Cristóbal Rue
da, 30; Arturo Sánchez, 35. 

Mala hora para hacer ciclismo, 
las 6'30 de la tarde, con cerca de 
unos 40 grados centígrados, lo que 
hace que el esfuerzo de los ciclistas 
se tenga que aumentar excesivamen
te y más si tenemos en cuenta que 
se habla de chavales de 14 y 16 
años que están en pleno desarrollo. 

Se da la salida a los 80 partici
pantes para cubrir 62 kilómetros, 
y nada má~ baj¡u la bandera de sali
da, ¡vengai Como dicen los chava
les, pero no van a pasar muchos ki
lómetros cuando se ven muchos de 
ellos descolgados. Nos aproxima
mos a la meta volante de Humanes, 
saltan del grupo Eladio Ambite del 
OCSA y Víctor Manuel Gómez del 
lplacea. El paso se hace por este 
orden, aunque el OCSA tiene que 
apretar de firme para conseguir ga
nar la vo)ante. 

Pasados tres kilómetros de la me
ta volante salta el Iplacea José Ma
nuel l'!Jolina, este ataque obliga a 
Civantos del OCSA, a Belinchón 
del lplacea y a un componente de 
Fuenlabrada a saltar a rueda. La es
capada es válida y queda reducida a 
estos tres corredores. El trío que 
hace 30 kilómetros en cabeza y 
consigue sacar 1 '20 sobre el pelotón 
es neutralizado, consiguiendo saltar 

Eladio Ambite, que lo hace en el 
kilómetro 40 de carrera seguido del 
lplacea E. Rico, que más adelante 
quedará descolgado ante la fuerza 
de primero que va en busca de la 
meta como una exhalación. Por de
tras, el grupo trabaja fuerte, en la 
cabeza del grupo el lplacea V.M. 
Gómez que tras hacer segundo en 
la meta volante tiene que coger el 
mando del grupo para tratar de ase
gurar un buen puesto. Por delante 
Ambiete Dorado y después J.A 
Chousa. A cinco kilómetros saltan 
siete corredores, entre los que se 
encuentra el Iplacea que a pesar de 
llevar el peso de la carrera, haría 
el sexto en la general. 

La anécdota de la carrera fue la 
pérdida de dos ciclistas alcalaínos, 
uno del C. C. Cervantes y otro el 
Iplacea José L Serrano. 

La clasificación quedó como si
gue: 

1.- Eladio Ambite Dorado, del 
OCSA; 2.- Juan Antonio Chousa, 
del OCSA; 3.- Felipe Sánchez, del 
Alcalá Codan. Los Iplaceas queda
ron en los siguientes puestos: V íc
tor Manuel Gómez, 6; Raúl Rodrí
guez Pico, 18; Francisco Javier Ro
dríguez Belinchón, 26; Ezequiel 
Luengo Ros, 2 7; Emique Rico Za-

ALCALA DE HENARES .·· . . IBJKK~-ITIT · 
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PROTECCION OFICIAL 
DEL MINISTERIO DE, 
OBRAS PUBLICAS . 
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I' PISOS 3 .DORMITORIOS 
SALON-COMEDOR, CUARTO DE BAÑO, TERRAZA Y TENDEDERO 

VENTA DIRECTA, LLAVE EN MANO 
PRECIO CO~T:s~~: 1.&00.000 PTAS. ENTRADA UNICA 19 5 .000 •. ptS 

PAGO AL.MES 
DESDE' 14.466.- pts . . 

MINiMOS GASTOS MENSUALES DE COMUNIDAD 
, • Forma de pago, según posibilidades V conveniencia del comprador. 
• Sin problemas de comercio, Escuelas, Aparcamientós. etc ... 
• Buenas comunicaciones con Madrid. 

iiNUEVA PROMOCION!! 
ACABADOS 1 ª CALIDAD 

VIVIENDAS CON CALE.FACCION Y AGUA CALIENTE INDIVIDUAL 

DESDE 2.606.000 Pts. 
INFORMACION Y VENTA: TODOS LOS DIAS, INCLUSO FESTIVOS, EN 
LA MISM URBANIZACION. 9e 10'30a14 y de 16 a 20 -Tlf.: 888 23 69 
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morano, 32; Alberto Bueno Rin
cón, 35; José Ramón Molina, 56. 

EQUIPOS: 1.- OCSA. MONTA
ÑA: 1.- Eladio Ambite Zamorano; 
2.- J. Antonio Chousa. METAS VO
LANTES: 1.- Eladio Ambite Dora
do, OCSA; 2.- Víctor Manuel Gó
mez, Iplacea. 

ACONTECIMIENTO 
DEPORTIVO 
A NIVEL NACIONAL 

Del 4 al 11 de agosto, y organi
zado por la Escuela Municipal del 
C.D. lplacea se van a celebrar las 
VII Jornadas Nacionales de Ciclis
mo· Infantil, con dos representantes 
alcalaínos entre los 130 participan
tes de toda España son Juan Manuel 
Navarro y Orlando del Rosal, am
bos pertenecientes a la Escuela Mu
nicipal de Ciclismo. 

MEMORIAL 
ANTONIO SUAREZ 

El próximo sábado a las 6'30 de 
la tarde se disputarán 4 pruebas ci
clistas en pista para la categoría de 
cadetes. Esperamos que haya gran 
asistencia de público. El precio de 
las localidades es el siguiente: 50 
pesetas para los no socios de la Es
cuela ni de la Ciudad Deportiva; 25 
pesetas para los socios de la Escue
la; y 10 pesetas para los niños. 

!PLACEA, 
SESION CONTINUA 

El pasado jueves día 21, los ca
detes de Iplacea se dividieron en 
dos grupos, unos marcharon a Villa 
Luenga, Toledo, donde la Peña Ci
clista La Sagra organizaba el Primer 
Trofeo Santiago Apóstol. 80 parti
cipantes de Toledo, Madrid y Ciu
dad Real, disputaron los 70 kilóme
tros de una manera deportiva y 
limpia con constantes ataques y de
marrajes que no llegaron a fructifi
car. Los Iplaceas que estuvieron 
siempre controlando y controlados, 
ya que este equipo ha llegado a con
vertirse en un equipo fuerte dentro 
de esta categoría, gracias al trabajo 
en equipo y el afán de lucha de sus 
componentes, consiguieron llegar al 
sprint, con lo que la victoria era casi 
segura, pero al llegar al sprint, el 
motorista de tráfico que abre carre
ra se deja comer el terreno por los 
ciclistas con lo que se arma el baru
llo en el sprint y gracias que no hu
bo caídas, que poco le faltó, y con 
esto se perdió la carrera. 

JUVENILES DE IPLACEA 
A TORREJON 

El pasado jueves a las 10 de la 
mañana dio comienzo en Torrejón 
una prueba ciclista para la catego
ría de juveniles a la que acudió !pla
cea. 

Mucho calor, gran dureza de esta 
prueba, que le vino grande a la ma
yoría de los participantes, debido a 
la dureza del recorrido y a la distan· 
cía de la misma, 130 kilómetros. 

Se da la salida a las 10'05, direc
ción Ajalvir y los corredores se te
men en los primeros kiómetros. En 
el kilómetro 5 pincha Pedro Abad 
Merino que repara pronto pero ya 
no va a alcanzar al grupo, se afronta 
el primer repecho de Daganzo y .a 
partir de aquí empiei.a el calvario 
para muchos. Se hace el primer pa
so por Torrejón y la marcha se va 
avivando. 

Se enfila hacia Torres y hay algu
nas escaramuzas, pero no llegan a 
fructificar, y en las inmediaciones 
de Torres el grupo hace un parón. 
Nadie se atreve a marcar el ritmo. 
La subida s·e hace en grupo estirado 
pensando que todavía queda mucho 
y había que subir Paracuellos. A par· 
tir del alto de Torres el grupo se va 
disgregando, y al paso por Torrejón 
el primero que lo hace es un escapa
do del Martín Rivas, a 2'30 un gru
po de 1 O corredores y tras de ellos 
el pelotón seguido de un rosario de 
rezagados. Se enfila hacia Ajalvir, 
Daganzo y Cobeña, la carrera sigue 
la misma tónica y se afronta la su
bida a ·Paracuellos. En cabeza un es
capado del Pozuelo, detrás dos per
seguidores y luego, infinidad de gru· 
pos entre los que se encuentran los 
cuatro supervivientes del Iplacea 
que lograron terminar la carrera; 
Fernando Ubeda, Daniel Latorre, 
Pedro Pérez Embi y Víctor Gonzá-
lez. · 

La conclusión a la que llegamos 
es que la mayoría de los participan
tes no están preparados para un 
_tipo de pruebas tan duras. 
· · La clasificación quedó como si
gue: 

1.- Francisco Prieto, del C.C Po
zuelo. En la Montaña, también, 
Francisco Prieto y por equipos el 
CAZAR. 

Manuel GOMEZ CRUZ 

S.ervicio Tecnico 
Registradoras 

, Avda. Lope.de Figueroa, 2 
Teléfono 888 17 32 - ALCALA DE HENARES 
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Con todo el espíritu del 5. Pero más cinco que el 5. 
Mírame. Verás qué linea. Con todos 

los elementos integrados, sm ángulos, sin 
aristas. 

No dejes de fijarte en las protecciones 
laterales. Y de la superficie acristalada .. ., 
¿qué me dices? 

Descúbreme. Por supuesto, te puedo 
hablar de asientos pétalo y monoguías, para 
dejar más sitio atrás, de mi tablero ... 

Pero es que es más que eso. 
Es un nuevo concepto de interior. 

Tienes que verlo. 

Ven a probarme a: 

Pruébame. Estoy a tu disposición. 
Y ¿sabes? Puedo llegar a los 1.397 cm3, 

los 71 CV, de potencia. O bajar el consumo 
hasta rozar los cinco litros. 

Vente a venne. Y a probarme. 
Nos vamos a divertir un rato . 

o AUTOCAR PE e/ Paseo de la &taéión, 2 
Tel.: 888.19 15 

e/. Ronda Ancha, 19 
Tel.: 888 50 61 




